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Unser Rachedurst 
Er wird unendlich gross sein 

 
  
 
 
 
Von Walter K. Eichelburg 
Datum: 2019-11-05, Update 4 in Blau 
 
 
Bald beginnt eine neue Epoche: des Goldstandards, der Monarchie und dem Ende des Sozialismus 
von heute. Vorher muss noch das heutige, politische System verschwinden. Mit diesem System wird 
richtig brutal abgerechnet werden. 
 
 
Sie wissen nicht, was sie erwartet, 27.10. 
 
Der Tag ist jetzt nicht mehr ferne, an dem wir mit all mit den linken Politikern und Beamten, Pürstls 
Räubern für fremde Mächte oder Staatsanwältinnen in München mit Doktor und dem Titel 
„Staatsanwältin als Gruppenleiterin“ abrechnen werden: wir werden sie erschlagen, aufhängen oder in 
den Straflagern abliefern. Sie haben uns lange genug gequält. Jetzt kommt unsere Abrechnung mit 
ihnen. Sie glauben es nur noch nicht, aber es kommt. Die Rachemobs werden dabei eine wichtige 
Rolle spielen. Aus meinem vorigen Artikel „Türkische Kriegshetze“ zitiere ich nochmals diesen Insider: 
 

Sie deuten die Zeichen an der Wand schon richtig. Es geht bald los, spätestens 
November/Dezember 2019 und nicht erst 2020. Das wichtigste Zeichen ist die 
Kriegsbereitschaft der Islamisten, die bisher noch fehlte. Der Rest inkl. Bankensystem und 
Kollaps der Wirtschaft ist doch schon längst vorbereitet. Ebenso sind die Militärs in Position. 
Es fehlt (noch) der Reihe nach: Islamangriff, Blackout, Kollaps der Banken, Kollaps der 
Versorgungssysteme, Kollaps der öffentlichen Ordnung. 

 
Ja, der Islam ist jetzt kriegsbereit und wird uns bald angreifen. Der Crash und der Verlust aller 
Vermögen wird eine Folge davon sein. Diese ganzen Staatsidioten, die bisher den Islam auf unsere 
Kosten hofiert haben, verstehen wohl noch nicht, was das für sie bedeutet. Meine Quellen sagen 
schon lange, dass sie die neue Zeit nur als „Humuskomponente“ erreichen werden. 
 
 
Schaut auf die Deagel-Liste: 
Ich konnte es anfangs selbst nicht glauben, aber mehrere Quellen, auch der Wissende sagen, dass 
sie für Westeuropa stimmt. Hier mein Artikel dazu: „Die Deagel-Liste“: 

Die Zahlen für Deutschland schauen dabei alles andere als rosig aus. Bis 2025 soll seine 
Einwohnerzahl statt 81 Millionen nur noch 28 Millionen betragen, ein Rückgang von über 65%! 
Ein Rückgang um weitere 3 Millionen im Vergleich zu den Prognosen vom Vorjahr. Aber es 
soll nicht nur Deutschland hart treffen. Es gibt nahezu kein europäisches Land, in dem seine 
Bevölkerung nicht drastisch schrumpfen soll! 

 
Das heutige Deutschland hat real über 110 Millionen Einwohner. 2025 sollen es nur mehr 28 Millionen 
sein. Da haben wir schon einige Jahre Frieden und neuen Wohlstand. Daher sollte es wieder 
Geburten geben. An diesem grössten Völkermord aller Zeiten werdet ihr Hochverräter schuld sein. 
Daher wird mit euch so brutal abgerechnet werden. 
 

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-401_Tuerkische-Kriegshetze.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-369_Deagel-Liste.pdf
http://www.hartgeld.com/index.php
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Es soll alles normal aussehen, bis es losgeht: 
Inzwischen bringen wir täglich Schreckensmeldungen aus der deutschen Wirtschaft. Besonders in der 
Autoindustrie hat die Rezession jetzt voll eingesetzt. Aber sie darf noch nicht auf die Börsen 
durchschlagen, daher werden die Aktienkurse manipuliert, dass es nicht ärger geht. Hier ein Börsianer 
in Focus: „"Mr. Dax" Dirk Müller: "Eine solche Manipulation der Märkte habe ich noch nie erlebt"“. Eine 
solche Manipulation geht auch nicht ewig, denn normalerweise eilen die Börsenkurse der 
Realwirtschaft voraus. Diesesmal nicht. 
 
Siehe diesen Artikel von mir: „Auf in den Crash“. Darin ist die Warnung, am 30.10.2019 die Städte zu 
verlassen. Inzwischen habe ich noch mehrere Warnungen solcher Art mit dem selben Datum 
bekommen. Der Angriff der Moslems auf uns soll zuerst kommen. Ich denke, ich bekomme noch eine 
Extra-Warnung vorher. Man hat sie mir versprochen. Ob es wirklich zu diesem Datum starten wird, 
oder Mitte November, weiss ich auch nicht. Man sollte sich besser rechtzeitig in Sicherheit bringen, die 
Wissenden machen es schon. 
 
 
 
Die Masse kann es nicht glauben 
 
Man kann uns das Crash-Datum ruhig sagen, die Masse glaubt ohnehin nicht, was da jetzt kommen 
wird. Genau deswegen soll bis zum Crash alles normal aussehen. Es ist nichts in den Mainstream-
Medien und auch nichts in den alternativen Medien. Weil sie alle glauben, dass immer alles so 
weitergeht, wie bisher. Manchmal kommen Crash-Warnungen in den Medien. 
 
Ich teste es immer wieder ab. Selbst wenn ich am Smartphone den Systemwechsel-Ablauf (ganz 
oben in diesem Artikel, ist auch auf der Seite Systemwechsel von hartgeld.com)  herzeige, glauben 
sie es nicht. Weil sie sich eine Veränderung nicht vorstellen können. Die muss aber jetzt kommen. 
 
Vor einigen Tagen brachten wir auf unserer Seite Goldstandard das: 

Die "kaiserlichen Quellen": 
Vergessen Sie nicht: Goldgedeckte Währung ist unverhandelbare Bedingung, damit gewisse 
Kreise das Zepter in die Hand nehmen. 

 
Ja, das ist eine der Bedingungen, damit der kommende Kaiser bereit ist, die Macht zu übernehmen. 
Weitere Bedingungen sind: die komplette Entfernung der heutigen, politischen Klasse auf allen 
Ebenen und die komplette Entfernung der heutigen Dekadenzen aller Art. Es wird geschehen. 
 
Ich bringe hier noch einmal meinen Goldstandard-Artikel von 2015: „Konsequenzen eines 
Goldstandards“.  Die heutigen Staaten müssen drastisch geschrumpft werden, das Wahlrecht muss 
weg, auch alle Sozialleistungen und Subventionen müssen weg. Das ist der wahre Grund, warum der 
Systemwechsel so brutal werden muss. Es wird uns der Boden unter den Füssen weggerissen 
werden.  
 
Die Masse wird dann nach den Rettern schreien. Diese werden kommen in Form der neuen Kaiser 
und Könige, sowie in Form von Armeen, die den Islam aus Europa entfernen werden. 
 
Es wird ein kompletter Neustart werden. Nicht nur das Finanzsystem ist komplett am Ende und kann 
fast nicht mehr am Leben erhalten werden. Auch das heutige, politische System ist am Ende. Dieses 
kann sich nur mehr mit Stimmenkauf am Leben erhalten. Die neuen Staaten werden Nachtwächter-
Staaten sein, die nur für Sicherheit sorgen. 
 
 
  

https://www.focus.de/finanzen/boerse/notenbanken-und-trump-tweets-mr-dax-dirk-mueller-eine-solche-manipulation-der-maerkte-habe-ich-noch-nie-erlebt_id_11259338.html
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-400_Auf-in-den-Crash.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2015/Art_2015-222_Goldstandard.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2015/Art_2015-222_Goldstandard.pdf
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Sie vergiften uns mit Chemtrails: 
Seit Herbst 2018 werden massiv Chemtrails gesprüht. Dort, wo massiv gesprüht wird, ist die 
Temperatur signifikant höher. So gaukelt man uns die Klimaerwärmung vor, erzeugt Trockenheit und 
reduziert die Ernteerträge. Das wird noch eine massive Hungersnot auslösen. Diese Zusammenhänge 
versteht derzeit fast niemand, man wird es uns aber erklären, wenn die Zeit reif dafür ist. Das wird 
neben der Hofierung des Islams das 2. Jahrtausendverbrechen der Grünen und heutigen Politik sein, 
wofür sie büssen werden. 
 
Diese Chemtrails erzeugen bei manchen Personen auch massive Gesundheitsprobleme, wie diese 
Leserzuschrift aus Deutschland zeigt: 

Ich hatte gedacht, das war es nun mit den Chemtrails. Aber Pustekuchen, auch heute wird 
seit früh wieder heftig gesprüht. Egal wen man heute trifft, alle haben große Probleme und das 
seit letzte Nacht. Nase zu, tränende Augen, niesen ohne Ende, es ist einfach Wahnsinn. Das 
kenne ich nur bei sehr starken Pollenflug, aber den gab es nachts und früh definitiv nicht. Also 
kommt der Dreck vom Himmel. Das heute sind ganz neue Symptome und in diesem Maße, 
gab es das noch nie. 

 
Wer weiss, was derzeit alles versprüht wird. Offenbar sollen wir jetzt die Auswirkungen gesundheitlich 
spüren. Dieses Sprühen sollte mit Beginn des Systemwechsels enden. Es heisst, dass der November 
sehr nass werden soll und die derzeitige Trockenheit der Böden beseitigt werden soll. 
 
Ich habe in Artikeln schon öfters über die Chemtrails berichtet und was da alles versprüht wird. Ja, es 
ist ein ganz furchtbares Verbrechen, was da gemacht wird. Alles, um uns zu zeigen, dass es die 
angebliche Klimaerwärmung durch CO2 doch gibt. Das ist aber ein Schwindel. 
 
 
Warum sie keine Gnade erwarten können: 
Ich bringe noch einmal von der Insider-Mitteilung ganz oben die Zusammenfassung der kommenden 
Ereignisse: 

Es fehlt (noch) der Reihe nach: Islamangriff, Blackout, Kollaps der Banken, Kollaps der 
Versorgungssysteme, Kollaps der öffentlichen Ordnung. 

 
Ob der islamische Angriff aus dem Nichts der Auftakt sein wird, oder doch noch ein ganz grosses 9/11 
kommen wird, ist auch egal. Auch 9/11 hat man dem Islam angehängt, obwohl es ganz anders 
gemacht wurde. Auf jeden Fall wird der Islam an dem, was kommt, schuld sein. 
 
Damit auch alles, was heute den Islam hofiert: alles Linke und Grüne generell, Justiz, Politik, Medien 
und Verwaltungsapparat. Daher haben sie absolut keine Gnade bei der Abrechnung mit ihnen zu 
erwarten. Diejenigen darunter, die es immer noch nicht glauben wollen, sollten sich die Deagel-Liste 
ansehen. Sie werden garantiert auf der „Verlustseite“ dieser Liste sein. 
 
Es gibt im Systemwechsel viele Bühnen, auf denen unterschiedliche Dekadenz-Stücke gespielt 
werden. Alle haben mit den Linken und Grünen zu tun. Aber es gibt zwei Hauptbühnen: 

a) Die Hofierung des Islams, was uns den Krieg mit diesem bringen wird 
b) Der Klimaschwindel, der uns den Hunger bringen wird. 

 
Um das alles durchzusetzen, wird  mit massivster Propaganda über alle Kanäle gearbeitet. Die 
wichtigsten Kanäle sind das Bildungssystem und die Medien aller Art, besonders die öffentlich-
rechtlichen TV-Kanäle. Das kommt alles weg. Einige Medien und TV-Kanäle dürften „unter neuer 
Führung“ erhalten bleiben, denn auch die neuen Monarchien müssen zu ihren Völkern kommunizieren 
können. 
 
Alle, die sich den Systemwechsel nicht vorstellen können, sollten sich einmal fragen, wozu es diese 
Flutung Westeuropas mit Moslems und den Klimahype wirklich gibt? In Osteuropa spielt das kaum 
eine Rolle. Es ist zur Entfernung des heutigen Systems. 
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Bringt euch in Sicherheit 
 
Ob es wirklich am 31.10. schon gefährlich wird, wissen wir nicht. Aber man sollte es annehmen. Auf 
jeden Fall kommt der Systemwechsel noch 2019. Es ist alles bereit dafür. Viele Wissende haben sich 
schon in ihre Fluchtburgen zurückgezogen. Stadtbewohner sollten unbedingt eine Fluchtburg in einem 
möglichst moslem-freien Gebiet haben. Natürlich auch ausreichend Lebensmittel-Vorräte, Gold und 
Silber. Sowie Waffen. 
 
 
Wenn die Retter kommen: 
Diese sind in der Form von russischen und amerikanischen Soldaten bereits unter uns. Inklusive 
deren ganzen Kriegsgerät. In diesem Artikel vom Juni zeigt die selbe Quelle, wie wir uns verhalten 
sollen, wenn sie ihre Arbeit tun: „Wenn die Retter kommen“. Dieser Artikel zeigt auch, in welchen 
Bundesländern in Deutschland und Österreich welche Armeen den Islam entfernen werden. 
 
Diese Städte haben in Deutschland Priorität bei der „Reinigung“: Berlin (kommende Hauptstadt des 
preussischen Königreichs), Hamburg (wegen der Hafenanlagen), Frankfurt (Finanzzentrum, dieses 
soll bald wieder funktionieren). Ich nehme auch an, Aachen, als kommende Reichshauptstadt. 
 
Es sieht schlecht aus für die Staatsanwältin in München. Dort werden die islamischen 
Kopfabschneider wohl länger toben. München hat keine Priorität. Welche Armee den Islam in 
München entfernen wird, weiss ich nicht. Ich nehme an, die Bundeswehr. 
 
In diesem Artikel von 2018 ist nützliche Information dazu: „Infos für die baldige Zukunft“. Damals hätte 
der Systemwechsel schon anlaufen sollen, wurde aber im letzten Moment wieder gestoppt, 
 
 
Zur Kriegsbereitschaft der Islamisten: 
Was wir derzeit sehen, dürfte die Ruhe vor dem Sturm sein. In Nordsyrien herrscht jetzt ein 
Waffenstillstand – ET: „Trump nennt Stopp von türkischer Syrien-Offensive „großen Durchbruch“- USA 
beenden Sanktionen“. Die Proteste der Kurden in Europa gegen die Türken sind auch stark 
zurückgegangen. Wobei ich weiterhin der Meinung bin, dass der türkische Einmarsch in Nordsyrien 
nur einen Grund hatte: die Kurden in Europa gegen die Türken aufzuhetzen, um so die Kriegshetze 
bei den Auslandstürken zu verschleiern („Kriegsgebete“, etc.).  
 
Das Salutieren der Türken in Europa scheint verschwunden zu sein. Was aber auffällt, ist die bis zum 
maximal Erlaubten getriebene Verschleierung der moslemischen Frauen. Das ist mir erst in den 
letzten Tagen aufgefallen. 
 
Die Geschichte zeigt, dass islamische und türkische Eroberungsangriffe meist aus dem Nichts kamen. 
Sie nützten immer den Überraschungseffekt aus. Sobald der Angriff dann lief, konnte man 
abschätzen, welches Ziel er haben könnte. Damals waren die Armeen recht langsam unterwegs. Die 
islamischen Kriege zeichneten sich immer durch maximale Grausamkeit von Seiten der Moslems aus. 
So wurde etwa Ungarn in den Türkenkriegen grossteils entvölkert. 
 
Wien wollten die Türken zwei mal erobern, aber sie scheiterten. Ich nehme an, wegen deren langen 
Nachschubwege. Bis Prinz Eugen das Türkenproblem endgültig löste. Dafür wurde er von den 
Kaisern reichlich belohnt. Jetzt kommt die „3. Türkenbelagerung“ und zwar in ganz Westeuropa. Seid 
vorbereitet, denn diesesmal ist der Feind unter uns. Fast immer konnten die Türken auf christliche 
Verräter als Verbündete zählen, wie die Geschichte der Türkenkriege zeigt. Jetzt wieder. Diesesmal 
wird das Islam-Problem der Welt endgültig gelöst werden, dieser wird praktisch ausgerottet werden, 
speziell in Europa. Die Verräter an den Islam auch. 
 
Das derzeit geltende Terror-Verbot dürfte halten. Daher ist auch die für vergangene Woche 
angekündigte Terrorwelle in Europa ausgeblieben. Es gibt immer wieder spontane Terroranschläge 
von  islamischen Spinnern, diese werden aber meist vertuscht. Aber es gibt nichts Grosses. Ich 
nehme an, man hat die Kooperation der islamischen Führer nur so erreicht, indem man ihnen mitteilte: 
wenn ihr vorzeitig losschlagt, gefährdet ihr euer Eroberungsprojekt. Das haben sie verstanden. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-387_Retter-kommen.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-358_Infos-Zukunft.pdf
https://www.epochtimes.de/politik/welt/trump-nennt-stopp-von-tuerkischer-syrien-offensive-grossen-durchbruch-a3042543.html
https://www.epochtimes.de/politik/welt/trump-nennt-stopp-von-tuerkischer-syrien-offensive-grossen-durchbruch-a3042543.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Eugen_von_Savoyen
https://de.wikipedia.org/wiki/T%C3%BCrkenkriege
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Update 1 – Sie sind schlimmer als Hitler, Stalin und Mao zusammen, 
30.10. 
 
Die Rede ist hier von den Demokratten, die uns an den Islam verraten haben. Es geht um die drei 
sozialistischen Massenmörder Hitler, Stalin und Mao. Sie haben jeweils Millionen aus den eigenen 
Völkern für ihre Paranoia umbringen lassen. Aber keiner von denen hat es gewagt, den grössten 
Feind der Zivilisation, den Islam in Millionenzahl hereinzuholen. Das machen nur die Demokratten. 
 
Hier ein Leserkommentars des Mitdenkers: 
 

Vor langer Zeit habe ich hier mal aufgerechnet, wieviel echt wehrhafte Männer wir hier in 
Deutschland haben - viele waren es nicht, denn die McDoof-Generation kann i.d.R. nicht mal 
einen 50 kg-Sack tragen, die schnaufen schon bei 25 kg, wie eine alte Dampflok. Die sind, 
wenn es zum Kampf kommt, schneller tot, wie sie ein "Vaterunser" beten können ( das 
können sie nicht, ich weiß ). 
 
Nun sollten wir nicht vergessen, daß der "nette Gemüsehändler von nebenan", ganz zufällig 
Bückbeter, in der Stunde der Eroberung natürlich seinen Koran küßt und dann geht es ab, 
gegen die Kuffar, die immer an seinen gammeligen Äpfeln rumgemeckert haben. Diese Zahl 
ist mir nicht bekannt, mit einer Mio. liege ich sicher nicht gar zu falsch. 
 
Und wenn wir denn, um zu wahren Zahlen zurückzufinden, der Tatsache ins Auge sehen, daß 
unsere Bevölkerung mittlerweile weit über 100 Mio. ist, die Autochthonen immer weniger 
Kinder bekommen, die Alten wegsterben, dann kann nun Jeder nachrechnen, wieviel 
potentielle Kämpfer, die diesen Urgesellschaftsruf ausstoßen, wenn das Morden beginnt, hier 
in Bereitschaft sind. 
 
Das ist keine Parallelgesellschaft mehr, das ist ein Pulverfaß, Momente vor der Explosion. Am 
Tag x, wenn die Waffenkammern, von Deutschen Dummköpfen Moscheen genannt, geöffnet 
werden, geht das Abschlachten los und wie ich hier bewiesen habe, muß nicht mal jeder 
ausgebildete Kämpfer 50 oder 100 Deutsche schächten, mit jedem Tag nähern wir uns dem 
Verhältnis 1 : 1, was vor allem die wehrhaften Männer angeht. 
 
Wir schaffen das - die Deagel-Liste läßt grüßen. Wer nicht mit Blindheit und Wahnsinn 
geschlagen ist, der sieht, daß der größte Genozid, den unser Volk je erlebt hat, unmittelbar 
bevorsteht. 

 
Ja, es wird der grösste Genozid aller Zeiten werden, verursacht durch unsere demokrattischen 
Regierungen in ganz Westeuropa. Das kommt jetzt jederzeit. Der Schreiber dieses Artikels wird dann 
schon in Sicherheit sein, aber nicht dort, wo man ihn vermutet und auf seine Adelung warten. 
 
Seid sicher, diesesmal wird mit den Staats-Kriminellen richtig abgerechnet werden. Das wird nicht so 
halbherzig wie nach Stalin, Hitler und Mao werden. Oder nach der DDR. Diesesmal kommen wirklich 
alle hochverräterischen Elemente zur Humuswerdung. In welcher Art, wird sich noch zeigen. Aber es 
wird geschehen. 
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Neues zu den Flugscheiben: 
Wir warten auf deren Einsatz. Sie werden die Moslems und Asylneger in totale Panik versetzen und 
uns damit helfen. Das ist vor einigen Tagen von einem Insider reingekommen: 
 

Hat es denn wirklich keiner von euch Hartgeldlesern die Flugscheiben Doku am Samstag auf 
DMAX im Fernsehen ca. 22:30 gesehen ??? Bis heute war auf HG noch nichts zu lesen. 
  
Die Doku war unglaublich und das veröffentlichte Bildmaterial war richtig gut. Man sprach am 
Anfang immer nur von UFOs und später von Flugscheiben !!! 
  
Es wurde gesagt, daß die US-Regierung beschlossen habe dieses geheime Bildmaterial zu 
veröffentlichen , und man die Existenz der Flugscheiben nicht mehr leugnen kann. 
  
In einer Szene stand die Flugscheibe direkt über einem US-Flughafen ca. 10 min. in sehr 
geringer Höhe und sie wurde von sehr vielen Leuten fotografiert und gefilmt. Und dann 
verschwand sie , aber nicht wie jeder es erwartet hätte, denn sie flog ganz untypisch 
blitzschnell senkrecht nach oben durch die Wolkendecke und an der Stelle wo sie durch die 
Wolkendecke flog war ein  rundes Loch zu sehen und man konnte direkt den dahinter 
liegenden blauen Himmel sehen.  
  
Eine andere Flugscheibe  hatte eine Tic Tac Form (wie die Bonbons ) sie flog von ca. 7000 m 
wie ein Stein senkrecht nach unten und blieb ca. 7 m über den Wasser stehen und flog nach 
vorne und tauchte für ca. 30 sec. im Wasser ab und flog dann voll Speed wieder heraus und 
verschwand. Der Reporter meinte nur wie kann das sein von so einer großen Höhe wie ein 
Stein zu fallen und kurz über dem Wasser stehen zu bleiben ohne ein Welle zu erzeugen wie 
ein Hubschrauber. 
  
Eine weitere Flugscheibe war kugelförmig und sie flog in einer Taumelbewegung was als sehr 
ungewöhnlich empfunden wurde und trotzdem war sehr schnell unterwegs. 
  
Ein US-Kampfjet Pilot verfolgte eine Flugscheibe und wollte so nahe als möglich an diese 
herankommen und er beschleunigte voll aber er kam dabei nicht näher seine V-max  war ca. 
2000 km/h . Als die Flugscheibe verschwand wurde ein Geschwindigkeit von ihr auf mind.       
14 000 km/h geschätzt. 
  
Das beste kommt wie immer zum Schluß !!!!!!!! 
  
Man hatte eine abgestürzte Flugscheibe untersucht und man kam zu Ergebnis, daß das Metall 
aus der die Flugscheibe gebaut wurde nicht  mit unseren Metallen übereinstimmt !!!!!! 
  
Es wurde ganz klar gesagt dieses Metall stammt nicht von unserer Erde !!!!! 
  
ES wurde aber auch ganz klar gesagt müssen wir uns auf Flugscheiben vorbereiten , da wir 
das von der US-Regierung geheim gehaltene  Filmmaterial veröffentlichen durften. 

 
Im Sommer 2019 publizierte ich mehrere Artikel dazu. Uns reicht zu wissen, dass sie kommen werden 
und auf bestimmte Elemente in der Bevölkerung sehr verstörend wirken werden. 
 
Die Flugscheiben werden uns helfen, aber die Abrechnung mit den Hochverrätern wird durch das 
eigene Volk geschehen. Sie kommen nicht nach Workuta oder sonstwo in Sibirien. Jederzeit jetzt geht 
es los. Man sollte sich in Sicherheit bringen. Auf ins Kaiserrreich! 
 
  

https://www.youtube.com/watch?v=dduYwi1P9No&list=PL3dsV1egjtUzb8U4YFlErU8XaWj8jOf2d
https://www.youtube.com/watch?v=dduYwi1P9No&list=PL3dsV1egjtUzb8U4YFlErU8XaWj8jOf2d
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Update 2 – Es ist jetzt wohl soweit, 31.10. 
 
Am Abend des 30.10. ist die nächste Warnung durch einen Insider eingetroffen: 
 

Hoffe mal, dass sich die HG Leser bereits in Ihren Fluchtburgen befinden bzw. spätestens 
Morgen Vormittag dort enziehen und ihre Einkäufe erledigt haben und daher nicht mehr weg 
müssen falls es ungemütlich wird. Bleiben Sie aufmerksam was sich auf der Welt so tut die 
nächsten Tage, ich denke es wird schon besondere Ereignisse geben....... welcher Art auch 
immer. Wünsche schöne sichere Tage in der Fluchtburg. 

 
Falls das so stimmt, wovon ich inzwischen ausgehe, dürfte den Moslem-Angriff auf uns am 
Nachmittag oder Abend des Halloween-Tags, dem 31.10. kommen. Für die Masse dürfte der Angriff 
aus dem Nichts kommen. Ich denke aber, wir sehen vorher noch ein Ereignis, wie den Einsturz des 
Tempelbergs in Jerusalem. Einige Stunden vorher dürfte ich noch eine Warnung zur Publikation 
bekommen. Diese ist bei Redaktionsschluss des Artikel-Updates noch nicht gekommen. 
 
 
Hebt das Geld ab: 
Seit über einer Woche weiss ich bereits, dass mit dem Crash des Finanzsystems am 4.11. zu rechnen 
ist. Der 1. November ist der Allerheiligentag und in vielen Staaten ein Feiertag. Dann kommt ein 
Wochenende. Am 4.11 sperren die Banken wieder auf. Am 3.11. könnte ein Grossevent wie 
Grossterror kommen, sicher ist das nicht. 
 
Das habe ich am Abend des 30.10. aus Deutschland bekommen: 

Bankmitarbeiter raten ihren Angehörigen die Rente, die heute eingetroffen ist, sofort und 
komplett abzuheben. Ab Montag könnte eine Bankenpleite anstehen. 
Und wenn ich mir alles richtig überlege, mit dem Wirbel heute im TV um die Deutsche Bank 
und Commerzbank, dann könnte es aus dieser Richtung kommen. 
Aber wie gesagt, das ist nur das, was hier bei uns die Runde macht. Auch Angehörige von 
uns haben gerade Geld geholt und gesagt, dass am Automaten so einiges los ist.Es könnte 
passen zu dem was ich mit dem 04.11 gehört habe, aber ich weiß es wirklich nicht genau. 
Und ich glaube nicht das man so einfach eine Bank pleite gehen lässt. Es sollte sich ab 
morgen bis Sonntag etwas tun. 

 
Falls das Finanzsystem jetzt untergehen soll, dann wird ganz sicher verhindert werden, dass die 
Banken noch gerettet werden. Falls einige Tage vorher uns der Islam angreift, dann braucht es gar 
keinen Grossterror mehr, um einen Untergang des Finanzsystems zu rechtfertigen und die Schuld 
daran dem Islam zuzuschieben. 
 
Aber das Geldabheben wird nichts nützen, denn auch das Euro-Bargeld wird bald untergehen. Man 
lese diesen Artikel von mir von Ende 2018: „Gold, die Jahrtausendchance“: 

Gold 600‘000/oz:  
Das stammt auch von den „kaiserlichen Quellen“. Als Währung kann man ruhig USD, Euro, 
Franken oder Pfund einsetzen. In dieser Region dürfte der Goldpreis nach dem Crash „stehen 
bleiben“. Möglicherweise ist das schon festgelegt, oder es ist eine Schätzung. Ist auch egal. 

 
Das dürfte innerhalb von Tagen ablaufen. Danach wird man essentielle Güter wie Lebensmittel nur 
mehr mit Gold und Silber kaufen können. 
 
 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-368_Gold-Jahrtausendchance.pdf
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Die Flugscheiben kommen nicht sofort: 
Das stammt von einem Insider aus Deutschland und kam kürzlich herein: 

Die länglichen UFOs in der Form einer Zigarre oder eine Zeppelins werden  Andromedageräte 
genannt und sind riesige Transporter.  
 
Ich glaube aber nicht, dass sich die Flugscheiben bereits am ersten Tag der 
Auseinandersetzungen mit den Muslimen bei uns zeigen lassen, denn der Schock über den 
plötzlich hereinbrechenden Krieg ist gewollt und wird auch gebraucht, damit die Bevölkerung 
wieder zur Besinnung kommt! 
 
Wie sagte einer der größten Söhne, die unser Land je hervorbrachte in einer Rede von 1962 
sehr weise und weitsichtig:“ Die Deutschen müssen erst in Not und Elend geraten und von 
den fremden Eindringlingen mit dem Tod bedroht werden, dann besteht die Chance, daß das 
Volk wieder zu sich findet. Nur aus der größten Not heraus wird das deutsche Volk seine 
wahren Werte wieder erkennen und den Überlebenskampf aus der Verzweiflung heraus 
beginnen. Ja, erst dann wird unser Volk zu seiner Hochkultur zurückfinden!“ 

 
Ich nehme an, dass die Flugscheiben kommen, sobald die Rückeroberung Europas vom Islam 
beginnt, Sie sollen die Moslems und Neger in Panik versetzen und uns so dabei helfen. Dass eine 
solche Aussage bereits 1962 gemacht werden konnte, wundert mich nicht. Die Grobplanung des 
Systemwechsels stammt vom Anfang der 1950er. 
 
 
Man wird sie nackt zu Hinrichtung treiben: 
Die Linken und Grünen haben es ja sehr stark mit den Homos. Auf deren Homo-Paraden wie dem 
Christopher Street Day treten sie fast nackt auf. Ich halte das für keinen Zufall. Diese Paraden finden 
im warmen Sommer statt. Jetzt haben wir bald den kalten November. Von mehreren Quellen weiss 
ich, dass die Linken, Grünen und Homos nackt in die Straflager getrieben werden. Da wird wohl die 
Peitsche kräftig beim Aufwärmen mithelfen müssen. 
  
Diese Hochverräter und Jahrtausendverbrecher glauben es wohl noch nicht. Sie werden am grössten 
Genozid der Geschichte schuld sein und entsprechend behandelt werden. Keiner von denen wird 
überleben. Sie werden entweder gleich totgeprügelt, aufgehängt, oder nackt in den Straflagern 
abgeliefert. Dort können sie einige Zeit noch ihre grünen Windräder und grünen Radwege abbauen. 
Danach werden sie auch Humus. Sie sind alle bereits registriert, wie der Wissende schreibt. 
 
Ich denke, die Bevölkerung wird sich am Anblick von Chain-Gangs erfreuen können, wenn diese 
Verbrecher am Morgen von den Straflagern zu den Arbeitseinsätzen zusammengekettet marschieren 
müssen. Am Abend wieder zurück. Ob nackt, oder in Straflingskleidung wird sich zeigen. Deren erste 
Aufgabe wird sicher die Beseitigung der vielen Leichen sein. Das ist nicht nur zur Vermeidung von 
Seuchen notwendig, diese Verbrecher sollen sehen, was sie angerichtet haben. Aufseher dürfte es 
genügend geben. 
 
Von manchen Parteien wird nicht nur jeder Funktionär abgeholt werden, auch jedes Parteimitglied. 
Vermutlich auch alle, die öffentlich Sympathie für solche Parteien geäussert haben. Darunter fallen auf 
jeden Fall alle Linksparteien. Das wird fortlaufend alles registriert. 
 
Wenn das so stimmt, wie in diesem Update beschrieben, dann haben diese Verbrecher nur mehr 
wenige Tage, bis sie erschlagen oder abgeholt werden. Auf jeden Fall wird es noch 2019 geschehen. 
Alles ist jetzt für den Systemwechsel bereit. Wir Wissenden müssen uns an diesen Abrechnungen 
nicht beteiligen. Wir sollten besser in Deckung bleiben. Auf ins Kaiserreich! 
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Update 3 – Der letzte Versuch, 3.11. 
 
Man hat mehrmals versucht, den Systemwechsel zu starten, es aber dann aus uns unbekannten 
Gründen wieder gestoppt. Zuerst im Frühjahr 2016, aber niemand wollte Obamas Flüchtlings-
Terroristen bewaffnen. Mehrmals war die militärische Logistik bereit, so etwa im Herbst 2017, wie ich 
in diesem Artikel zeige: „No-Go-Areas plattmachen“: 

Da kam am 3.11. diese Leserzuschrift aus Ostdeutschland herein: 
Vor einiger Zeit sagte der Russe, dass seine Kollegen sich in Bewegung gesetzt 
haben. Ich dachte die rollen jetzt los, aber falsch gedacht. Heute Mittag sagte er, dass 
seine Kollegen alle da sind. Ja, die wurden alle eingeflogen, nur der kleine Rest von 
denen rollt dann noch über die Ostgrenze ein.  

 
Es kann wirklich nicht mehr lange dauern. Deren Material und Nachschub wurde schon seit 
Juli in den unmarkierten, meist weissen Sattelschleppern oder per Bahn gebracht. Die 
Soldaten sind mit Ryanair gekommen, daher die Flugausfälle. 

 
Es war vor 2 Jahren alles bereit, wurde aber wieder gestoppt. Die Soldaten wurden wieder 
heimgeflogen. Man sollte diesen Artikel unbedingt noch einmal lesen. Im Sommer 2018 kamen sie 
wieder. Am 14.9.2018 durfte ich die Warnung zum Verlassen der Städte publizieren, aber es kam 
nichts. Ist auf unserer Seite Verlautbarungen. Kurze Zeit später verschwanden die russischen 
Soldaten wieder aus Deutschland.  
 
Aber jetzt sind sie wieder da. Man fragt sich, wo sie alle untergebracht sind. Ewig wird man sie nicht 
warten lassen können. Gilt auch für die US-Soldaten. 
 
 
Der Untergang der Realwirtschaft: 
Schon vor einem Monat prognostizierte ein Insider in Deutschland, der sich bereits in seine Fluchtburg 
zurückgezogen hat, dass sich Anfang Dezember in Deutschland kein Rad mehr drehen wird. 
Besonders die deutsche Autoindustie haut es derzeit richtig zusammen, wie wir seit Wochen 
berichten. Hier ein passender Leserkommentar aus Deutschland: 

Da die Lage noch ruhig ist, bin ich heute kurzfristig und spontan bei einem Familientreffen 
gewesen. Egal mit wem ich mich unterhalten habe, jeder erzählt von Kurzarbeit hier, 
Stellenabbau da und anstehende Betriebsschließungen dort. So eine vernichtende Resonanz 
in Sachen Wirtschaftslage habe ich noch nie gehört, weder in den 80ern, noch in den 90ern 
noch 2008. Da scheint wirklich eine Niedergangs-Welle durch Deutschland zu rollen, welche 
es so noch nie gegeben hat. Wohin man hört überall düstere Aussichten und es geht steil 
bergab. Das ist wie beim Fallschirmspringen, der Fall ist nicht schlimm, nur der Aufschlag. 
Unsere Wirtschaft dürfte gerade noch im freien Fall sein, aber der harte Aufschlag kommt. 

 
Die Jobangst ist also in der Bevolkerung angekommen. Aus der derzeitigen Rezession dürfte sehr 
bald eine massive Depression werden, auch ohne Crash. Dann wird vieles, was die Politik heute 
macht, einfach nicht mehr toleriert werden. Auch die Aktienkurse können dann nicht mehr oben 
gehalten werden. Die Niedrigzinspolitik der EZB hat das System lange am Leben erhalten, ist aber 
jetzt wirkungslos geworden. 
 
Auch die deutschen Kommunen trifft es inzwischen durch einbrechende Gewerbesteuer-Einnahmen 
schon massiv. Wie lange wollen sie wirklich noch die Flüchtlinge versorgen und dafür sonst überall 
sparen? Die Mordrohungen, die deswegen Bürgermeister und Lokalpolitiker bekommen, dürften sich 
derzeit intensivieren. Auch Gehirnwäsche und Erpressungen haben ihre Grenzen. 
 
Auch die Airlines fahren inzwischen schon massive Sparprogramme. Dienstreisen werden schnell 
gekürzt, wenn es den Firmen schlecht geht. Und wenn die Jobangst grassiert, dann wird auch auf 
Urlaubsreisen verzichtet. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2017/Art_2017-328_Islam-Plattmachen.pdf
https://hartgeld.com/verlautbarungen.html
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Warum man nicht mehr bis 2020 warten kann: 
Inzwischen gibt es Infos von Insidern, die sagen, dass der Systemwechsel erst Ende 2020 kommen 
könnte. Ich halte das für unrealistisch. Nicht nur ist die ganze militärische Logistik wieder aufgebaut. 
Wir sind jetzt kurz vor dem Einsetzen der wirtschaftlichen Depression, in der es alles von selbst 
zusammenhauen wird. Wenn man noch einen geordneten Systemwechsel machen will, dann muss 
man ihn noch im November oder spätestens Dezember 2019 machen. 
 
Weiter oben im Artikel ist ein Kapitel mit dem Namen „Alles soll normal aussehen, bis es losgeht“. Das 
ist einfach nicht mehr möglich, wenn man weiter zuwartet. In der Originalversion dieses Artikels ist 
eine Insider-Meldung, dass alles bereit ist, Ich hätte im Sommer dieses Jahres sicher nicht die Infos 
über die Flugscheiben bekommen, wenn man es jetzt nicht machen würde. Auch nicht die Info, wo 
welche Armeen eingesetzt werden. Die war zur Publikation. 
 
Hier ist der grosse Unterschied zu 2016, 2017 und 2018. Damals brummte die Wirtschaft wegen der 
Niedrigzinsen. Jetzt nicht mehr. Ab jetzt wird alles in Frage gestellt werden, was die Politik macht und 
auf unsere Kosten finanziert. Man denke nur an die 3 Landtagswahlen in Ostdeutschland. Speziell in 
Thüringen wurden CDU und SPD ordentlich abgewatscht. Und zwar wegen ihrer Rolle in der 
Bundesregierung. 
 
 
Grösserer Terror in Manhattan? 
Diese Info kam am 2.11. von einem Insider, der schon interessante Sachen geliefert hat: 
 

Zum gestrigen Artikel von ET: Trump verlagert Erstwohnsitz von NY nach Palm Beach wegen 
Mobbing 
 
Wieso erscheint eine solch eher triviale Meldung überhaupt in den Medien? Ich denke, Trump 
bringt seine Familie aus New York/ Manhattan in Sicherheit! Es war schließlich Trump, der 
den Tod des ISIS Anführers Baghdadi medial verhöhnte. Daher bekommt natürlich ein von der 
ISIS angedrohter Vergeltungsschlag etwa auf Manhattan auch einen Sinn! Nur, wenn man 
einen derart präzisen chirurgischen Anschlag wie 9/11  wiederholen will, so braucht es hierfür 
mehrere erfahrene Teams, die monatelang die Sprengladungen zuvor bereits angebracht 
haben müßten.  
 
Will man einfach nur gigantisch und wahllos zerstören, so braucht es eine bis mehrere große 
Sprengladungen gut versteckt mit Zeitzündern versehen oder per Fernzündung aktiviert. Auch 
eine solche Zerstörungsart benötigt sicherlich ihre Vorbereitungszeit. Durch Trumps 
Ankündigung, den Wohnsitz zu verlegen und auch die ISIS Ankündigungen auf Vergeltung, 
muß also der Anschlag auf Manhattan nun sehr zeitnah erfolgen. Das würde auch heißen, 
dass die Sprengladungen bereits angebracht sein müßten.  
 
In diesem Zusammenhang ist auch Merkels Besuch und überaus medialer Empfang in Indien 
mit nur sehr kleiner politischer Delegation sehr merkwürdig. Ihr Aufenthalt soll zwei Tage 
dauern. Sie wird daher entweder noch heute Abend oder erst morgen wieder abreisen. Wird 
diese Indienreise nun für einen inszenierten Absturz der angeblich schrottreifen Maschinen 
der Flugbereitschaft genutzt werden um sie untertauchen zu lassen? 

 
„Zeitnah“ heisst, jetzt jederzeit. Es gibt ohnehin Hinweise auf einen Crash am 4.11. Ich denke, Trumps 
Familie ist in Washington DC bei ihm. Die Verlegung seines Erstwohnsitzes nach Florida hat daher 
eher symbolische Gründe. Entweder um es den Linken in Stadt und Bundestaat New York zu zeigen, 
oder es ist wirklich ein Hinweis darauf, dass grössere Terroranschläge auf Manhattan kommen. 
Vielleicht sogar auf den Trump Tower? Damit könnte man den Crash plausibel machen und dem 
Islam anhängen. Die neue ISIS-Führung hat den USA ohnehin schon mit Rache gedroht. Falls das so 
kommt, wissen wir, es geht los. Bald danach kommt die Abholung der Hochverräter. Den Chefs der 
Hochverräter drohen Militärtribunale, von denen auch ich berichten soll. Vermutlich in 2020. 
 
Ob die Merkel wieder in Deutschland auftauchen wird, ist zweifelhaft. Wenn sie untertaucht, muss sie 
es noch vor dem Crash machen. Ein vorgetäuschter Flugzeugabsturz ist wahrscheinlich. Siehe 
meinen letzten Merkel-Artikel dazu. Auch das wäre ein Hinweis darauf, dass es los geht. 
  

https://www.epochtimes.de/politik/welt/trump-verlagert-erstwohnsitz-von-ny-nach-palm-beach-wegen-mobbing-a3051433.html
https://www.epochtimes.de/politik/welt/trump-verlagert-erstwohnsitz-von-ny-nach-palm-beach-wegen-mobbing-a3051433.html
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Update 4 – Es ist Zeit für die Machtdemonstration, 5.11. 
 
Bisher war nichts vom Systemwechsel zu sehen. Es hätte mich auch gewundert, ein konkretes Datum 
zu bekommen. Jetzt kommt das finale Update dieses Artikels, möglicherweise auch dieses Mediums. 
 
Man hat mich über die „kaiserlichen Quellen“ aufgefordert, bis Ende 2020 weiterzumachen und über 
die Militärtribunale zu berichten. Wie soll ich das machen? Pürstls Affen haben uns von den 
Werbeeinnahmen abgeschnitten. Einige Wochen können wir noch arbeiten, das war es dann. 
 
Womit  soll ich von den Militärtribulalen berichten? Pürstls Affen haben mir alle PCs und Notebooks 
gestohlen und nicht mehr zurückgegeben. Im Auftrag des deutschen Kanzleramts, also der grössten 
Hochverräterin aller Zeiten, wie der Silberfan ganz richtig schreibt. 
 
Ich weiss, womit ihr den Pürstl erpresst. Also tut es endlich, damit er mir das Raubgut zurückgibt. Er 
und seine Räuber werden hingerichtet, wie der Wissende schreibt. 
 
Entweder ihr macht es jetzt, oder ich ziehe mich endgültig zurück und stelle das Medium ein. Ich weiss 
ohnehin, was kommt und kann mich schützen. Falls dieses Medium noch länger existieren soll, dann 
müsst ihr jetzt etwas für mich machen, 
 
Die Abrechnung mit den Hochverrätern wird grauslich werden, aber ich habe damit nichts zu tun. 
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In Sicherheit 
Dort sind die Wissenden schon 

 
  
 
 
 
Von Walter K. Eichelburg 
Datum: 2019-11-10, Update 1 in Blau 
 
 
Bald beginnt eine neue Epoche: des Goldstandards, der Monarchie und dem Ende des Sozialismus 
von heute. Vorher muss noch das heutige, politische System verschwinden. Die Wissenden sind jetzt 
jederzeit bereit und in Sicherheit. 
 
 
Man wartet auf den Islam-Angriff, 8.11. 
 
Aus meinem vorigen Artikel „Unser Rachedurst“ zitiere ich nochmals diesen Insider: 
 

Sie deuten die Zeichen an der Wand schon richtig. Es geht bald los, spätestens 
November/Dezember 2019 und nicht erst 2020. Das wichtigste Zeichen ist die 
Kriegsbereitschaft der Islamisten, die bisher noch fehlte. Der Rest inkl. Bankensystem und 
Kollaps der Wirtschaft ist doch schon längst vorbereitet. Ebenso sind die Militärs in Position. 
Es fehlt (noch) der Reihe nach: Islamangriff, Blackout, Kollaps der Banken, Kollaps der 
Versorgungssysteme, Kollaps der öffentlichen Ordnung. 

 
Ja, der Islam wird versuchen, ganz Westeuropa militärisch zu erobern. Das wissen die Moslems und 
einige Eingeweihte bei uns, sonst aber niemand. Nicht nur die Masse bei uns kann es sich nicht 
vorstellen, auch nicht unsere „Experten“, wie dieser Krone-Artikel zeigt: „Schein-Exekution 
Experte: „Tötungsspiel lässt Hemmschwelle sinken““: 

Nachgestellte Exekutionen durch junge Migranten im Linzer Lenaupark-Viertel ängstigen nicht 
nur die Anrainer, sondern lassen auch bei Psychologen die Alarmglocken schrillen. „Derartige 
Reinszenierungen von Tötungen tragen dazu bei, die Hemmschwelle zu senken“, warnt 
Kriminalpsychologe Barnabas Strutz. Er verweist auf entsprechende Untersuchungen beim 
Militär. 

 
Diese Moslems üben eindeutig für ihren Krieg gegen uns. Nachdem sie das öffentlich gemacht haben 
und sogar Zeitungsartikel daraus entstanden sind, werden sie von der eigenen Seite wegen 
Geheimnisverrats vermutlich bestraft werden. Solche Artikel zeigen eindeutig, dass auch unsere 
Medien und deren Experten sich nicht vorstellen können, was die Moslems mit uns vorhaben. 
 
Ich erinnere an meine Artikel von 2018, in denen ein totkranker Türke in einem deutschen 
Krankenhaus dauernd zu seinem Gott betet, dass er die islamische Eroberung Deutschlands noch 
erleben möge. 90% der Türken in Deutschland glauben, dass sie uns leicht erobern können. In 
diesem Artikel beschreibe ich, warum sie es militärisch machen müssen: „Türkische Kriegshetze“. 
Weil sie sonst rausfliegen. Bald kommt die wirtschaftliche Depression, damit kommen garantiert islam-
feindliche Regierungen an die Macht. Wir wollen und können die Moslems dann nicht mehr erhalten. 
 
 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-402_Rachedurst.pdf
https://www.krone.at/2037856
https://www.krone.at/2037856
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-401_Tuerkische-Kriegshetze.pdf
http://www.hartgeld.com/index.php
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Sie bringen sich in Sicherheit: 
In den letzten Tagen erreichten mich einige interessante Informationen aus einem Teil von 
Ostdeutschland, in dem es kaum Moslems gibt. Dort wird derzeit offenbar alles angemietet, was als 
Fluchtburg dienen könnte. Die Kennzeichen an den Autos davor zeigen, dass diese aus den 
grösseren Städten wie Berlin kommen.  
 
Es gibt dort kaum Arbeitsplätze, also lässt sich der Zuzug nur mit dem Sicherheitsbedürfnis erklären. 
Sehr viele Personen wissen, was kommt, aber nicht genau wann. Von einem der neu Zugezogenen 
weiss ich, dass man den Islam-Angriff auf uns jetzt jederzeit aus dem absoluten Nichts erwartet. 
Daher sind sie bereits in ihren Fluchtburgen, weil sie annehmen, nicht mehr rechtzeitig aus den 
Städten rauszukommen, wenn es losgeht. 
 
Ich denke aber schon, dass wir noch einen Auslöser, wie den Tempelberg-Einsturz sehen werden. Die 
Masse wird es aber nicht deuten können. Man hat mir 6 Stunden Vorwarnzeit versprochen, das sollte 
reichen, um zu den vorbereiteten Fluchtburgen zu kommen. Für die Masse wird der Angriff des Islams 
auf uns ein unvorstellbares Schockerlebnis sein. Weil sie es sich nicht vorstellen kann. 
 
Entweder sehen wir einen solchen Auslöser, denn mit den Alarmketten alleine wird man die Moslems 
kaum in den Krieg bekommen. Oder es kommt grösserer Terror auf Manhattan, der den Crash 
auslöst. So hat es der Insider im Update 3 meines vorigen Artikels beschrieben. Wenn soetwas 
kommt, dann sofort raus aus den Städten. Sobald die Moslems nicht mehr unseren „Tribut“ an sie aus 
den Geldautomaten ziehen können, werden sie auch so über uns herfallen. 
 
 
Die „Todesanfälle“ der Deutschen Bank: 
Diese Bank soll laut meinen Informationen als erste Grossbank sterben und damit das gesamte 
Finanzsystem umreissen. Diese Bank zeigt schon seit einigen Jahren Symptome des jederzeitigen 
Untergangs. Jetzt war wieder so ein Anfall, Godmode-Trader: „"Völliger Unsinn": Deutsche Bank 
dementiert Pleitegerüchte“. Ich kann mir nicht vorstellen, dass ein solches Dementi wegen eines 
Artikels auf einem unbedeutenden Medium wie Hal Turner gemacht wird. Es dürfte schlimm 
aussehen, das wird aber vor uns versteckt.  
 
So wird gemeldet, dass man keine grösseren Geldbeträge von Konten dieser Bank an andere Banken 
überweisen kann. Entweder ist die Deutsche Bank jetzt wirklich am Ende, oder es ist eine 
Schutzmassnahme, um grössere Geldabflüsse zu verhindern. Auf jeden Fall ist es tödlich für die 
Bank, denn der Zahlungsverkehr muss aufrecht bleiben. 
 
Es wird auch angenommen, dass diese Bank, weil sie so systemrelevant ist, vom deutschen Staat mit 
allen Mitteln gerettet werden wird, falls notwendig. Daher nehme ich an, dass ein „heisser Abbruch“ 
kommt, dann, wenn der Islam uns angreift. Es heisst ohnehin, dass Deutschland der 1. grosse 
Kriegschauplatz mit dem Islam in Westeuropa sein wird, wo zuerst der Islam entfernt werden wird. 
 
Hier eine Insider-Info aus Deutschland: 

Also bei uns in den Genossenschaftsbanken geht mittlerweile die nackte Angst um. Da 
braucht’s nur noch einen kleinen Funken. Was glaubst wie es wohl bei den Großbanken 
aussieht... 

 
Das ganze Bankensystem dürfte komplett am Ende sein. Ende Oktober wurde innerhalb der 
deutschen Banken schon gewarnt, die Konten zu räumen, da am 4. November der Crash erwartet 
wurde. Lange kann man den Crash wirklich nicht mehr rausschieben. 
  

https://www.godmode-trader.de/artikel/voelliger-unsinn-deutsche-bank-dementiert-pleitegeruechte,7860275
https://www.godmode-trader.de/artikel/voelliger-unsinn-deutsche-bank-dementiert-pleitegeruechte,7860275
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Wir werden kein genaues Datum bekommen 
 
Auch die Wissenden, die sich bereits in Sicherheit gebracht haben, wissen nicht, wann es wirklich 
losgehen wird. Sie vermuten wohl den November. Das ist auch meine Vermutung. Das Timing des 
Systemwechsels muss bereits feststehen, sonst kann man ein so grosses Projekt nicht global 
koordinieren. Auch den diversen Akteuren sagt man nur, bis wann sie welche Aufgabe abgeschlossen 
haben müssen. Es heisst, es läuft alles nach Plan, es wird kein Notabbruch kommen. Den 
Systemwechsel-Plan soll aber niemand erkennen, obwohl es ihn gibt. Die Masse und auch die Medien 
wird es völlig überraschend treffen, auch, weil sie sich einen solchen Plan gar nicht vorstellen können. 
 
Ab jetzt kann man das Wetter auch auf kalt und schneereich manipulieren, so dass man 
Schneesperren errichten kann. Diese Diskussion hatten wir in den vergangenen Jahren auch schon, 
 
 
Eine zeitliche Spekulation: 
Das hier ist jetzt pure Spekulation von mir, aber es ist nicht auszuschliessen, dass etwas dran sein 
könnte. Wir wissen, dass die wirklichen Ereignisse des Systemwechsels 2001 mit 9/11 begonnen 
haben. Wenn man dieses Datum auf europäische Art liest, dann kommt der 9. November heraus. 
Ebenso wird dieser Tag als der deutsche Schicksalstag bezeichnet: Wikipedia. Vor genau 30 Jahren 
an diesem Tag ist die Berliner Mauer gefallen. Das war kein Zufall, sondern geplant. Kurz vorher 
wurden Videoleitungen zum Brandenburger Tor verlegt, damit die Medien live berichten konnten. 
 
Nun wird das neue Deutsche Kaiserreich die wichtigste Macht in Europa werden. Es könnte gut sein, 
dass wir am 9. November den Auslöser für den Systemwechsel sehen. Aber das ist pure Spekulation 
von mir. Wir werden sehen. Wir hatten solche Spekulationen um diesen Tag schon öfters. 
 
 
Auf ins Kaiserreich: 
Noch 2019 sollten wir es bekommen, auch wenn wir kein genaues Datum kennen. Alle jene, die sich 
das nicht vorstellen können, sollten meinen vorigen Artikel „Unser Rachedurst“ lesen. Mit allen 
Hochverrätern wird brutal abgerechnet werden. 
 
Was mir inzwischen aufgefallen ist: der kommende Kaiser ist komplett aus der Öffentlichkeit 
verschwunden. Vermutlich will man keinen Verdacht aufkommen lassen, dass wieder ein Kaiserreich 
kommt. Aber seine Minister werden laufend in der Öffentlichkeit bekannt gemacht. Teilweise schon 
seit einem Jahr. Der kommende Reichskanzler wird sogar schon als deutscher Bundeskanzler 
vorgeschlagen. Ich halte das für keinen Zufall. Auch macht man es nicht sehr lange vorher. Die 
kommenden, kaiserlichen Minister, die ich kenne, sind derzeit fast jeden Tag in den Medien. 
  

https://de.wikipedia.org/wiki/9._November_(Deutschland)
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-402_Rachedurst.pdf
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Update 1 – Die Masse ahnt nichts, 10.11. 
 
Die Masse ahnt absolut nichts, sie wird den Auslöser für den Moslem-Angriff auf uns nicht erkennen: 
Vor einigen Tagen war ich etwa 30 Autominuten von meiner Fluchtburg entfernt einkaufen. Vor dem 
Supermarkt habe ich eine Kopftuchfrau gesehen. Dem Kassierer habe ich gesagt, was kommen wird 
und dass ich gerade den Feind gesehen habe. Er konnte es nicht glauben. In diesem Ort dürfte es 
maximal 100 Moslems geben. Aber sicher auch viele Jäger und Waffenbesitzer. Die Moslems dürften 
von dort in Panik fliehen, sobald wir uns wehren. 
 
Die grossen Städte sind ein echtes Problem. Dort muss man mit richtigen Armeen hinein und teilweise 
auch mit Artillerie und Luftwaffe. Am Land ist es einfacher: man geht als Bürgerwehr zum 
Gemeindeamt und lässt sich das Melderegister ausdrucken. Dann weiss man, wen man besuchen 
muss. Dann werden aus den Alarmketten der Moslems schnell Warnketten. 
 
Die Moslems machen sich gut sichtbar: sie zeigen nicht nur ihre Kopftücher, sie haben auch Namen, 
an denen man sie erkennt. Oftmals auch Bärte. 
 
Ich teste es immer wieder ab. Die Masse bei uns und auch die Medien können sich nicht vorstellen, 
was da auf uns zukommt. In den Mainstream-Medien ist nichts davon und auch in den alternativen 
Medien nur selten. Crash, Krieg, Hunger kommt alles gleichzeitig. Die Masse will es auch gar nicht 
wissen. Eben weil derzeit davon nichts sichtbar ist. 
 
Dann gibt es Zeitgenossen, die wühlen den ganzen Tag in Hartgeld.com herum und verstehen es 
immer noch nicht. Wie nennt es ein Insider: „Manche Narren sehen nicht einmal die Wand, wenn Sie 
direkt davor stehen.“ 
 
 
Ein mögliches Timing: 
Vom selben Insider, der vor dem 31. Oktober gewarnt hat, ist wieder etwas gekommen. Ich 
kommentiere abschnittsweise: 
 

Nun es gab sehr deutliche Hinweise auf das Halloween Wochenende, wie aber schon vor 
vielen Wochen von mir mitgeteilt "soll niemand, falls es an diesem Wochenende nicht 
passiert, traurig oder enttäuscht sein, sondern eher Dankbar für den Aufschub!!!“ 
 
Das Thema ist auch nach dem HalloWien Wochenende absolut nicht erledigt, sondern noch 
immer brandaktuell. "Alarmstufe rot", es kann jederzeit losgehen.  
Da sind bereits mehrere Zündschnure am glimmen, die DB ist nur eine davon. 

 
Ja, „Alarmstufe rot“ sollte man ernst nehmen: „Dankbar für den Aufschub sein“ heisst, dass es wirklich 
grauslich werden wird. 
 

Daran wird sich auch den ganzen November nichts ändern, insbesondere aber der 9. und der 
11. werden als mögliche Ereignistage immer wieder genannt. 
Andere Quellen thematisieren eher das Totensonntags Wochenende.... 
Ich denke wir werden zumindest den Startschuß noch im November bekommen.... 

 
Der 11.11. wurde mir auch von einer anderen Quelle genannt, es ist der kommende Montag. Der 
Totensonntag ist dieses Jahr am 24.11. Diese Zeitregion wurde mir auch von einer anderen Quelle 
genannt. Das Beste ist es derzeit, in Sicherheit zu bleiben und abzuwarten, denn das wirkliche 
Startdatum werden wir nicht erfahren. 
 

Wann genau wissen nur die Verbrecher welche unser Land und unser Volk zerstören wollen, 
aber das wird ins Gegeneil umgedreht werden.  
 
Ihr habt den ersten Schlag, traut euch.... 
'Bald werdet Ihr wissen, wer in Zukunft in Deutschland (ehemals BRD) das sagen haben wird! 

 
Die heutigen Verbrecher an der Macht kennen das Timing des Systemwechsels auch nicht, falls sie 
überhaupt etwas davon wissen. Diejenigen Politiker, die ein Exil (permanent oder temporär) 
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bekommen, dürften etwas vorbereitet sein. Kurz bevor sie abhauen dürfen, wird man ihnen sagen, 
dass sie es jetzt machen können. Aus den temporären Exilen holt man sie zur Aburteilung auf jeden 
Fall wieder zurück. Möglicherweise auch aus den „permanenten“ Exilen. Das wissen sie aber nicht. 
Die Aussicht auf ein Exil dürfte ein starker Motivationsfaktor für bestimmte Politiker sein, überhaupt 
mitzumachen und weiterhin zu spuren. 
 
Wer das Sagen haben wird: das neue Kaiserreich. Kurzfristig auch die Rachemobs und Einsammler 
der Verbrecher. Den heutigen Verbrechern an der Macht sei dieses Irlmaier-Zitat ans Herz gelegt: 

„Wenn die große Lumperei aufkommt, steht das Volk auf mit den Soldaten. Dann wird jeder, 
der ein Amt hat, an der nächsten Laterne oder gleich am Fensterkreuz aufgehängt.“ 

 
 
Zum Systemwechselszenario: 
Von einem weiteren Insider des Systemwechsels in Deutschland kam dieser lange Text, den ich 
wieder abschnittsweise kommentiere. 
 

Ziel des Systemwechsels muß es sein, das sich die Regierungsform der „Demokratie“ bei der 
gesamten Bevölkerung völlig diskreditiert, bevor man langfristig eine andere Regierungsform 
wie etwa eine Monarchie Erfolg versprechend installieren kann. Die Demokratie ist, wenn man 
die Geschichte betrachtet, eine der schlechtesten Regierungsformen überhaupt. Es heißt 
zwar, dass das Volk durch freie Wahlen an der Machtausübung im Staat teil hat, jedoch wurde 
z.B. in der Geschichte der BRD der Wille des Volkes bei wichtigen Entscheidungen nie 
berücksichtigt.  
 
Selbst bei der Direkten Demokratie in der Schweiz hat sich die politische Klasse vom Willen 
des Volkes völlig entfernt und kocht unverkennbar ihr eigenes Süppchen. Die Demokratie ist 
im Grunde genommen nur ein Werkzeug einer im Hintergrund handelnden kleinen Clique, ihre 
Geschicke in den „demokratischen Ländern“ mittels korrupter, krimineller Politiker zu 
manipulieren, durchzusetzen und finanziell völlig auszubeuten. Die Demokratie funktioniert 
nicht, sondern ist nur ein betrügerisches Instrument zum Machtmissbrauch, Ausplünderung 
und Zerstörung!  

 
Die Demokratie ist deswegen eine der schlechtesten Regierungsformen, da die Netto-Steuerzahler 
bereits als Wähler in der Minderheit sind. Die staatlichen Leistungsempfänger sind die Mehrheit. So 
schreiben etwa Anwaltskanzleien viele Gesetze, in denen sich die Interessen von deren anderen 
Klienten widerspiegeln. Die Regierungen und Parlamente winken das dann einfach durch. Die 
Demokratie dürfte sich schon grossteils diskreditiert haben, das sieht man etwa in den Umfragen über 
das allgemeine Vertrauen in Politiker. Dieses ist extrem schlecht. 
 

Würde man den Systemwechsel zum jetzigen Stand selbst mit Krieg vollziehen, würde das 
Volk hiernach etwa eine Monarchie nicht akzeptieren, da die Akzeptanz und das Verständnis 
hierfür einfach noch fehlt. Auch könnten die jetzigen Politfiguren sich immer noch mit 
Ausreden aus der Verantwortung stehlen und die Schuld für die Misere jemanden anderes in 
die Schuhe schieben, wie z.B. dem bösen Diktator Erdogan. Der hat die völlig friedlichen 
Moslems für seine Zwecke und seinen Großmachtwahn angestiftet und missbraucht, der war 
schuld! 

 
Sobald es losgeht, kommt alles gleichzeitig: Crash, Krieg mit dem Islam und Hunger. Das sollte 
zuammen mit den bisherigen Diskreditierungen des heutigen Systems ausreichen. Die heutigen 
Politfiguren werden keine Gelegenheit für Ausreden haben. Sie werden gleich abgeholt oder von den 
Mobs totgeschlagen. Das ist sicher alles vorbereitet, inklusive der Kommunikation, die wir über die 
übernommenen Medien hören werden. 
 

Von daher bin ich eher der Meinung, dass das Volk einfach noch nicht bereit für den 
kommenden Systemwechsel ist. Erst wenn das Volk nicht mehr die Fußballstadien füllt 
sondern die Straßen um das Kanzleramt und den Reichstag, ist dieser Zustand erreicht. Bei 
den Hartgeldlesern ist dieser Zustand bereits seit Jahren erreicht, doch der überwiegende Teil 
der Bevölkerung hängt eben noch der Propaganda der Mainstreammedien nach. Auch dieser 
Teil der Bevölkerung muß also zuerst persönlich in irgendeiner Form betroffen sein, ehe hier 
ein grundsätzliches Umdenken geschieht. Und dies wäre z.B. hervorragend möglich, wenn 
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man den Menschen ans Geld geht. Entsprechende Versuch hat man bereits bei der 
Sparerenteignung 2012 in Zypern vorgenommen. Das Geld der Sparer war weg, aber ein 
Bürgerkrieg blieb aus und die handelnden Politiker weiterhin ungeschoren im Amt.  

 
Einspruch, Euer Ehren. Das in Zypern war vermutlich ein Versuch: wann stürzt das Volk die 
Regierung. Die Masse soll bis zum wirklichen Beginn des Systemwechsels, in kompletter 
Ahnungslosigkeit gehalten werden. Daher werden etwa die Finanzmärkte derzeit so manipuliert, damit 
es eben noch keinen Crash gibt. 
 

Eine entsprechende Situation deutet sich gerade in Deutschland mit der drohenden Insolvenz 
der Deutschen Bank an und die für solche Notfälle von der Politik bereits im Vorfeld 
wohlweislich vorbereiteten Gesetze wie das SAG, das Sanierungs- und Abwicklungsgesetz, 
wie es in der Rubrik „ Banken & Versicherungen“ mit heutigem Datum nachzulesen ist. 
Übrigens, wurde auch das  Federal Reserve System in ähnlicher politischer Situation still und 
leise durch nur sehr wenige beteiligte  Abgeordnete am 23.12 1913 vollzogen. Wie heißt es so 
schön, in der Politik geschieht nichts aus Zufall! An beiden Gesetzen erkennt man nun, dass 
alle Gewalt in einer Demokratie nicht vom Volk ausgeht, sondern von der Hochfinanz und das 
Volk nur der Geschädigte und Leidtragende dieser überaus schlechten Regierungsform ist! 

 
Ich halte das SAG für nicht relevant, denn bis zum wirklichen Crash darf die Masse nichts erkennen. 
 

Ich denke daher, dass dieses Gesetz zum Schutze von Systemrelevanten Banken bei der 
Deutschen Bank jetzt zum Tragen kommen wird. Ich könnte mir daher vorstellen, dass den 
Sparern ein Großteil der Ersparnisse geraubt wird, dass man allerdings auch bei 
Sozialhilfeempfängern, Rentnern und  Pensionisten Einschnitte in der Auszahlung vornehmen 
könnte. Natürlich wird man die finanziellen Leistungen an Merkels Import-Dschihadisten 
vorerst nicht beschneiden, denn das könnte zum jetzigen Zeitpunkt an dem die Regierenden 
selbst noch im Rampenlicht stehen, zu unschönen Situationen führen. In diesem 
Zusammenhang kann ich mir auch vorstellen, das die gestrige Zusammenkunft wichtiger 
Persönlichkeiten aus westlicher NWO-Politik und Saufkumpane im Bundeskanzleramt nicht 
der einer Abschiedsparty für Merkel galt, sondern eher einer Krisensitzung zum Erhalt des 
Euros! Die Deutsche Bank ist die alles entscheidende Krisenursache, das Problem liegt in 
Deutschland dem Finanzier der EU und es muß schnell gehandelt werden. Das war 
womöglich der wahre Grund des Treffens im Kanzleramt.  

 
Was da im deutschen Kanzleramt abgelaufen ist, wissen wir nicht. Ist auch egal. Die Deutsche Bank 
hatte ganz sicher wieder einen „Todesanfall“, man wird sie aber sehr sicher bis zum Crash-Tag am 
Leben erhalten. 
 

Ich kann mir vorstellen, dass man die Regierenden dann noch vielleicht ein bis zwei Wochen 
so weiter wursteln lassen wird, ehe der Laden hier dann ganz zusammen brechen wird und 
Merkels friedliebende muslimische Schutzsuchende für kriegsähnliche Zustände sorgen 
werden. Dann wird auch der allerletzte Doof-Michel verstehen, dass  Demokratie vielleicht 
doch nicht die optimale Regierungsform ist und wird hiervon und von seinen Regierenden gar 
nichts mehr wissen wollen? Das dürfte auch der Grund sein, weshalb jetzt noch nicht wirklich 
die letzte Warnung zum verlassen der Städte gegeben wurde. Zuerst werden noch die 
Regierenden und deren Unterdrückungsapparat sturmreif geschossen. Die nächsten Tage 
und Wochen werden sicherlich überaus spannend. 

 
Ich denke nicht, dass man die bisherigen Machthaber so lange weiterregieren lässt. Sobald der Islam 
uns angreift, wird sofort das Militär die Macht übernehmen und die Politiker abholen. Denn dann geht 
es um Tage und Stunden. Je schneller unsere Gegenwehr erfolgt, umso leichter ist der Krieg mit dem 
Islam zu gewinnen. Je länger die Moslems mit ihrem Krieg erfolgreich sind, umso mehr Moslems 
werden mitmachen. Sobald das losgegangen ist, werden alle nur mehr nach einem Retter schreien. 
 
Dann sollte man wirklich in Sicherheit sein und dort auf die Retter und das Kaiserreich warten. 
Zumindest wissen wir, was dann alles kommen wird. Die Masse weiss es nicht. 
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Unsere Aufgabe ist erfüllt 
 
Seit 2013 bekomme ich als einziges Medium im deutschsprachigen Bereich diese Informationen über 
das neue, deutsche Kaiserreich. Ich denke, ich habe meine Informations-Aufgabe inzwischen 
ordentlich erfüllt und die Leser darauf vorbereitet, dass sie sich selbst vorbereiten müssen, um im 
neuen Kaiserreich Aufgaben zu erfüllen. In diesem Artikel von mir schreibt der Wissende, dass unsere 
Aufgabe eigentlich erfüllt ist: „Türkische Kriegshetze“. 
 
Wie schreibt die „kaiserliche Quelle“ in diesem Artikel von mir von Ende 2018: „Gold, die 
Jahrtausendchance“: 

Physisches Gold oder Silber zu besitzen, ist DIE Jahrtausend-Chance, worüber SIE sehr viele 
Menschen aufklärten. Dafür müssen Sie belohnt werden. 
 
Das darf ich Ihnen ausrichten: "Dass er in finstersten Zeiten sozialistischer Diktatur die Fahne 
hoch hielt, blieb nicht unbemerkt und wird nicht vergessen.  

 
Einen Teil der Belohnung will ich jetzt haben. Ich will eine Machtdemonstration sehen. Die Figuren, die 
heute oben sind, erpresst ihr ohnehin. Sagt diesem Hofrat Pürstl, der auch Polizeichef von Wien ist, 
dass er mir das von seinen Affen im Auftrag fremder Mächte gestohlene Raubgut bis zum Beginn des 
Systemwechsels zurückgeben möge. Ich habe inzwischen zwar wieder genügend Computer und 
Datenträger, aber es geht um das Prinzip. Die hätten alle meine Datenträger schon lange abziehen 
und zurückgeben können. Bei Bedarf spende ich dafür auch eine grosse Harddisk. 
 
Die Rückgabe der mir ebenfalls ohne Grund gestohlenen Waffen dürfte schwieriger werden. Denn da 
haben vermutlich lesbische, vegan-verschwulte Richterinnen etwas mitzureden. Die werden auch alle 
Humus, das glauben sie derzeit aber nicht. Das werde ich mir im Kaiserreich zurückholen. 
 
Also werde ich mich in Regionen in Europa, in denen man keine Waffen brauchen wird, zurückziehen 
müssen. Von dort kann ich dann nicht mehr arbeiten. Es ist vorbereitet. Es wurde mir schon oft 
empfohlen. Good Bye. Bis Ende 2020 werde ich so sicher nicht mehr weiterarbeiten. Cheffe bringt 
sich jetzt auch in Sicherheit. 
 
Der Hintergrund ist dieser: man hat uns vor einigen Wochen mit einer Verleumdungskampagne die 
Inserenten vertrieben. Ich werde sicher nicht endlos privates Geld in das Medium stecken. Ausserdem 
hat man mich in letzter Zeit mehrfach gewarnt, dass mich der Pürstl verhaften lassen könnte und ich  
daher besser aus Österreich verschwinden sollte. Ich glaube zwar nicht ganz, dass er den Mut dazu 
hat, denn es wäre eine rein politisch motivierte Verhaftung. Mein Anwalt kann sich ruhig schon 
überlegen, welchen Skandal er daraus machen könnte. 
 
Einige Wochen kann ich mit den vorhandenen Geldmitteln noch arbeiten. Ich schätze, dass wir jetzt 
innerhalb von 2 Wochen den Beginn des echten Systemwechsels und damit den Crash sehen 
werden. Danach kann man ohnhin nicht mehr überweisen. Damit fallen auch mögliche 
Spendenaktionen aus. Für alle Leser, die uns vorher noch unterstützen möchten, hier unser 
Spendenkonto. Wie lange wir dann noch weiterarbeiten können, ist unbekannt. Ich hoffe, wir haben 
unsere Aufgabe gut gemacht. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-401_Tuerkische-Kriegshetze.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-368_Gold-Jahrtausendchance.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-368_Gold-Jahrtausendchance.pdf
https://hartgeld.com/bestell-konto.html
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Disclaimer: 

Wir möchten feststellen, dass wir keine Finanzberater sind. Dieser Artikel ist daher als völlig unverbindliche Information 
anzusehen und keinerlei Anlage- oder sonstige Finanzierungsempfehlung – wie ein Zeitungsartikel. Wir verkaufen auch keine 
Finanzanlagen oder Kredite. Jegliche Haftung irgendwelcher Art für den Inhalt oder daraus abgeleiteter Aktionen der Leser wird 
ausdrücklich und vollständig ausgeschlossen. Das gilt auch für alle Links in diesem Artikel, für deren Inhalt ebenfalls jegliche 
Haftung ausgeschlossen wird. Bitte wenden Sie sich für rechtlich verbindliche Empfehlungen an einen lizensierten 
Finanzberater oder eine Bank. 
 
© 2019 by Walter K. Eichelburg, Reproduktion/Publikation nur mit Zustimmung des Autors. 
    Zitate aus diesem Artikel nur mit Angabe des Autors und der Quelle: HH 
    HTML-Links auf diesen Artikel benötigen keine Zustimmung. 
 
 
UZum Autor: 
UDipl. Ing. Walter K. Eichelburg ist über seine Hartgeld GmbH Betreiber der Finanz- und Goldwebsite 
HUwww.hartgeld.comUH in Wien. Er beschäftigt sich seit mehreren Jahren intensiv mit Investment- und 
Geldfragen. Er ist Autor zahlreicher Artikel auf dem Finanz- und IT-Sektor.  Er kann unter 
HUwalter.eichelburg@hartgeld.com UH  erreicht werden.  
 
 
Rechtlicher Hinweis: 
Auf Anraten seines Rechtsanwalts sieht sich Hr. Eichelburg genötigt, nachfolgenden Disclaimer zu veröffentlichen: 
  
Ich erhalte meine Informationen auch von den "verborgenen Eliten" (wer das ist, ist in meinen anderen Artikeln zu finden). Der 
Artikel stellt weder meine politische Meinung noch eine Aufforderung zur Begehung von Straftaten dar. Die Texte sind also reine 
Fiktion und frei erfunden. Diese Fiktion soll aber eine moralische Warnung und eine Anleitung für die "Sehenden" sein. 
 

http://www.hartgeld.com/
mailto:walter.eichelburg@hartgeld.com
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Unerwartete Ereignisse 
Wir müssen jederzeit damit rechnen 

 
  
 
 
 
Von Walter K. Eichelburg 
Datum: 2019-11-20,  
 
 
Bald beginnt eine neue Epoche: des Goldstandards, der Monarchie und dem Ende des Sozialismus 
von heute. Vorher muss noch das heutige, politische System verschwinden. Der Systemwechsel sollte 
jetzt jederzeit beginnen und wird uns komplett überraschen. 
 
 
Jederzeit bricht die Hölle los, 20.11. 
 
In meinem vorigen Artikel „In Sicherheit“ zeige ich, dass sich die Insider schon in Regionen 
zurückziehen, in denen es kaum Moslems gibt. Eine solche Quelle sagt, dass man Mitte dieser Woche 
bereits aus den Städten verschwunden sein sollte. Ich habe von den eigenen Quellen noch keine 
Aufforderung dieser Art bekommen, aber diese bekomme ich nur wenige Stunden vorher. 
 
Das stammt von einem Insider des Systemwechsels: 
 

Niemand kann Ihnen einen verbindlichen Termin nennen, wann es losgehen wird. Da gibt es 
nur Prognosen, welche sich an den täglichen Entwicklungen orientieren. 
 
Diese Woche gut möglich! 
Bis Ende November wahrscheinlich. 
Bis Weihnachten noch wahrscheinlicher 
Bis zum Jahreswechsel sehr sehr wahrscheinlich 
Bis Mitte Januar höchstwahrscheinlich 
 
Also wahrscheinlich irgendwann innerhalb der nächsten 8 Wochen. Ewig geht es sicher nicht 
mehr, es kann Morgen beginnen oder in ein paar Wochen... 
Wir sind  näher dran als jemals zuvor. Monate wird das kaum noch gehen. 

 
Es ist gut möglich, dass es noch diese Woche losgeht. Ich weiss auch wie, aber das darf ich nicht 
publizieren. Falls es soweit ist, werde ich es erkennen und Warnungen publizieren. 
 
Am Systemwechsel arbeitet global ein riesiger Apparat. Diesen Apparat kann man derzeit sicher nur 
mit fixen Terminen koordinieren. Bisher war das Headquarter dieses Apparats in den Marine Baracks 
von Washington DC. Wo es derzeit ist, weiss ich nicht. 
 
Ich kenne auch etwas die Clearance Levels in diesem Apparat, sogar die Zahl. Das darf ich aber nicht 
publizieren. Das alles ist ziemlich militärisch aufgebaut. Ein Insider hat in einem meiner Artikel einmal 
publiziert, wie das aufgebaut ist – soweit er darf. Das Timing kennen nur die obersten Ebenen. Alleine 
die Tatsache, dass ich das weiss, auch wenn ich es nicht publizieren darf, zeigt, dass ich recht weit 
oben sein dürfte. 
 

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-403_In-Sicherheit.pdf
http://www.hartgeld.com/index.php
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Die Masse weiss nichts: 
Ich habe es schon mehrfach publiziert: für die Masse muss von einem Tag auf den anderen die Hölle 
losbrechen. Bis dorthin muss alles komplett normal aussehen. Daher werden auch alle Märkte derzeit 
extrem manipuliert. Zur Masse gehört nicht nur die allgemeine Bevölkerung, auch die Medien und der 
Behördenapparat. Ich soll zwar nicht mehr über Bestrafungen schreiben, aber diese werden kommen. 
 
Es sollen Events kommen, die sich nicht einmal Hollywood vorstellen kann. Viel mehr weiss ich dazu 
nicht. Die Flugscheiben sollen auf jeden Fall kommen. Die Rettungstruppen sind auch schon getarnt 
unter uns. Deren Offiziere erwarten wohl jederzeit ihren Mobilisierungsbefehl. Sobald dieser 
gekommen ist, verlassen sie ihre Arbeitsplätze und Unterkünfte und ziehen ihre Uniformen an. 
 
Die Masse wird komplett überrascht werden: Crash, Krieg mit dem Islam und Hunger kommen alle 
gleichzeitig. Bis dorthin soll alles normal aussehen. Hier ist ein interessanter Artikel im Bayern-Kurier 
über die Kriegshetze in türkischen Moscheen, auch bei uns: „Der Druck nimmt zu“. Von mir gibt es 
dazu auch einen Artikel: „Türkische Kriegshetze“. Nur selten findet man soetwas in unseren Medien, 
die alternativen Medien inklusive. Das ist so, weil sich bei uns das fast niemand vorstellen kann. Dazu 
gehört etwa Erdogans 5-Kinder-Rede, die er 2017 gehalten hat – Zeit: „Macht fünf Kinder, nicht drei“: 

Mehr Kinder, mehr Einfluss – so rechnet es der türkische Präsident Erdoğan den Türken in 
Europa vor. Schließlich seien sie die Zukunft des Kontinents. 

 
Wir, auch unsere Journalisten sind fassungslos und wissen nicht, was das bedeutet. Die 
Auslandstürken verstehen es sehr wohl. Um das zu erreichen, was ihnen ihr Präsident sagt, müssen 
sie uns militärisch erobern. In Wirklichkeit ist es auch türkische Kriegshetze. Die Moslems bei uns, 
darunter die Türken, wissen auch nicht, wann sie den Angriffsbefehl bekommen werden, sie wissen 
nur, dass er kommen wird. Möglicherweise bekommen sie Vorab-Informationen. 
 
 
Terror-Welle auf Weihnachtsmärkte? 
Das dürfte aus deutschen Polizeikreisen kommen: man erwartet eine grosse Terrorwelle, besonders 
auf Weihnachtsmärkte. Das möglicherweise schon vor dem Totensonntag am 24.11. 
 
Nicht nur wird der LKW-Anschlag auf den Weihnachtsmarkt in Berlin 2016 immer wieder in den 
Medien hochgekocht. Dieser war so gut wie sicher eine Geheimdienst-Operation. Wie dieser wirklich 
abgelaufen ist, werden wir nie erfahren. Man zeigt uns aber rund um den Attentäter Anis Amri ein 
gewaltiges Staatsversagen. 
 
Dazu gehören auch eigenartige Vorsichtsmassnahmen gegen weitere Attentate dieser Art in Form von 
Pollern rund um Weihnachtsmärkte. Darüber wird in den Medien breit berichtet. Die nächsten 
Terroristen kommen dann eben nicht mit dem LKW, sondern mit Sprengstoffgürteln oder Gewehren. 
Die heutigen Absicherungsmassnahmen werden dann die Masse bei der Flucht massiv behindern. 
 
Wie der Wissende berichtet hat, gibt es derzeit ein Terror-Verbot. Abgesehen von individuellem 
Spontan-Terror, der grossteils vertuscht wird, gibt es seit über einem Jahr keine grösseren Terror-
Anschläge in Europa. Das kann sich aber jederzeit ändern. Fanatische Moslems, die sich für ihre 
Sache in die Luft sprengen möchten, gibt es genug. Die Polizei hebt immer wieder solche Terror-
Zellen aus.  
 
Man sollte Menschenansammlungen, auch auf Weihnachtsmärkten unbedingt meiden. Man weiss 
nicht, wann das Terror-Verbot aufgehoben wird. Sollte wirklich eine solche Terrorwelle kommen, dann 
braucht man auch keinen allgemeinen Moslem-Angriff auf uns, um die heutigen Regimes zu stürzen, 
obwohl ich diesen noch erwarte. 
 
Nach einem ähnlichen LKW-Terroranschlag in Nizza/Frankreich im Sommer 2016 stand das Land 
schon kurz vor einem Bürgerkrieg der Franzosen gegen die Moslems. Offiziell gab es 86 Tote. Real 
dürfte es um die 500 Tote gegeben haben. Das musste aber vertuscht werden. Heute ist die Situation 
viel angespannter, auch weil die Wirtschaft im Niedergang ist. Sollte eine solche Terrorwelle mit 
hunderten Toten heute kommen, ist der sofortige Volksaufstand garantiert. 
  

https://www.bayernkurier.de/inland/39434-der-druck-nimmt-zu/
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-401_Tuerkische-Kriegshetze.pdf
https://www.zeit.de/politik/ausland/2017-03/recep-tayyip-erdogan-kinderkriegen-europa-aufruf
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Weg mit der Dekadenz 
 
Die nachfolgende Zuschrift kommt von einem unserer Messenger in Deutschland und war als 
Leserkommentar zu diesem Wochenblick-Artikel gedacht: „Für ein "tolerantes und offenes 
Miteinander" Hamburg: Drag-Queens halten Lesungen an Schulen und Kindergärten“: 
 

Ich warte schon sehr lange darauf, dass dieses System verschwindet und durch ein besseres 
System ersetzt wird. Die Zeichen deuten schon recht lange darauf hin dass in Sachen 
Systemwechsel etwas passieren könnte aber wir wurden immer wieder enttäuscht dass nichts 
passiert ist. Jetzt sind wir aber an einem Punkt angelangt wo es dringend nötig ist dass der 
Systemwechsel passiert.  
 
Denn dieses System jetzt missbraucht unsere Kinder drückt Propaganda in die Gehirne 
unserer Kinder dreht unsere Kinder absolut nach links und macht sie zu linksgrün 
veganverschwulten Individuen die nicht mehr wissen wie ihnen geschieht. 
 
Das was hier läuft ist ein riesiges Verbrechen durch die noch herrschenden Eliten. Für diese 
Verbrechen kann es eigentlich nur die härtesten Strafen geben. Ich wünsche mir, dass der 
Systemwechsel jetzt sehr schnell starten wird. 

 
Schlimmer geht es wirklich nicht mehr. Also lässt man bereits solche Transen in Schulen und 
Kindergärten auftreten. Unsere Jugend wird mit dem gesamten links-grünen Spektrum von Dekadenz 
drangsaliert. Das geht vom Kindergarten bis zur Universität. Ja, es sind enorme Verbrechen, die 
bestraft werden. Das Bildungssystem wird es mit dem Untergang bezahlen.  
 
Alles was Staat ist, ist von der Dekadenz durchzogen, auch die Medien. Die Linken haben auch ihre 
eigenen Fusstruppen, diese nennen sich Antifa. Vergleichbar sind die mit der SA der Nazis. Egal, wo 
etwa Patrioten auftreten, sind die linken Gegendemonstranten schon da. Hotels und Gaststätten, in 
denen die AfD Veranstaltungen abhalten möchte, werden von der Antifa erpresst. Bei den 
Gegendemos der Antifa sind meist auch linke Politiker dabei. 
 
Besonders an den Universitäten wütet die Antifa. So hat man kürzlich einen Vortrag des früheren, 
deutschen Innenministers de Maiziere verhindet. Er ist ein CDUler, hat sicher nichts mit der AfD zu 
tun. Siehe hier, Jouwatch: „Massives Polizeiaufgebot soll de Maizières Lesung im zweiten Versuch 
schützen“. Die AfD ist der perfekte Reibebaum für alles Linke. Die bemerken es gar nicht. In 
Österreich ist die Situation etwas besser, dort gibt es diese Antifa-Demos bei FPÖ-Veranstaltungen 
meist nicht. 
 
 
Das Militär macht sich bereit: 
Wie man aus Deutschland hört, dürfen die Soldaten der Bundeswehr die Kasernen nicht verlassen. Es 
gibt auch andere Hinweise auf Vorbereitungs-Aktivitäten. Das weiter oben erwähnte Beispiel mit den 
Offizieren, die auf ihren Mobilisierungsbefehl warten, stammt aus einem österreichischen Bundesland, 
wo die russische Armee die „Reinigungsarbeit“ machen wird. 
 
Sollte ich die Empfehlung zum Verlassen der Städte bekommen, werde ich sie sofort publizieren. Das 
wird aber nur wenige Stunden vor dem Angriff der Moslems sein. Wir müssen jederzeit damit rechnen. 
Es wäre gut möglich, dass es noch diese Woche logeht. Der Messenger weiter oben mag es besser 
wissen, aber er musste bei der Formulierung vorsichtig sein, da es zur Publikation gedacht war. 
 
 
Erpresser an die Front: 
Es gab bei uns kürzlich einen Aufruf an die „verborgenen Eliten“, uns weiter zu finanzieren. Sie 
können das, wenn sie unser Medium weiter haben wollen. Aber das ist gar nicht so wichtig. Ich kann 
mich jederzeit in Regionen in Europa zurückziehen, wo man mich garantiert nicht finden wird. 
Allerdings werde ich von dort nicht weiterabeiten können. Es hat kürzlich einen kleinen Warnstreik von 
uns gegeben. Dieser kann permanent werden. Erpresst den Pürstl jetzt, damit er mir das Raubgut 
zurückgibt und sich bei mir entschuldigt. Ihr vE wisst, wie ihr das machen müsst. 
  

https://www.wochenblick.at/hamburg-drag-queens-halten-lesungen-an-schulen-und-kindergaerten/
https://www.wochenblick.at/hamburg-drag-queens-halten-lesungen-an-schulen-und-kindergaerten/
https://www.journalistenwatch.com/2019/11/19/massives-polizeiaufgebot-maizieres/
https://www.journalistenwatch.com/2019/11/19/massives-polizeiaufgebot-maizieres/
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Es ist Zeit zum Handeln 
Möge der Systemwechsel endlich beginnen 

 
  
 
 
 
Von Walter K. Eichelburg 
Datum: 2019-12-10, Update 2 in Blau 
 
 
Bald beginnt eine neue Epoche: des Goldstandards, der Monarchie und dem Ende des Sozialismus 
von heute. Vorher muss noch das heutige, politische System verschwinden. Warum der 
Systemwechsel immer wieder verschoben wurde. 
 
 
Wer verzögert den Systemwechsel?, 7.12. 
 
Jetzt jederzeit sollte der Systemwechsel beginnen. Es sieht aus, als wäre alles dazu bereit. Diese 
Situation hatten wir schon einige Male. Im September 2018 wurde alles im letzten Moment 
abgebrochen, ich durfte bereits die Warnung zum Verlassen der Städte ausgeben. 
 
Es hätte schon im Frühjahr 2016 passieren sollen. In diesem Artikel von mir steht, warum es nicht 
funktioniert hat: „Sultan befiehl und wir töten“. Niemand wollte Obamas Flüchtlings-Terroristen 
bewaffnen. 
 
2017 hat man es wieder versucht, siehe diesen Artikel von mir: „No-Go-Areas plattmachen“. Die 
Soldaten der russischen und amerikanischen Rettungs-Armeen waren bereits unter uns. Man hat sie 
wieder heimgeschickt. Genauso 2018. Jetzt sind sie wieder da. 
 
Es könnte sein, dass man wieder alle heimschickt. Inzwischen werden mir schon Termine zu Ende 
2020 genannt. Ich denke nicht, dass man das System noch so lange halten kann. 
 
 
Sind es die Kredite? 
Am Systemwechsel arbeitet weltweit ein riesiger Apparat, den ich auf mindestens 50‘000 Personen 
einschätze. Das sind alles Angestellte. Das Headquarter des Apparats ist in den USA und umfasst 
mehrere hundert Personen. Es gibt eine operative Ebene und eine Leitungsebene, so hat es ein 
Insider in einem meiner Artikel einmal erklärt.  
 
Es ist bekannt, dass besonders die Amerikaner privat hoch verschuldet sind. Hier ist ein Artikel dazu – 
FMW: „Neuer Krisenauslöser in den USA? Die Mega-Eruption des Vulkans rückt näher“. Das ist zwar 
jetzt Spekulation von mir, aber es könnte sein, dass der Systemwechsel aus purer Jobangst im 
Headquarter immer wieder verschoben wird. Was nach dem Systemwechsel passiert, weiss man dort. 
Solange dieser nicht stattgefunden hat, behalten sie ihre Jobs und können ihre Kreditraten bezahlen. 
 
 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-354_Sultan-befiehl.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2017/Art_2017-328_Islam-Plattmachen.pdf
https://finanzmarktwelt.de/neuer-krisenausloeser-in-den-usa-die-mega-eruption-des-vulkans-rueckt-naeher-150213/
http://www.hartgeld.com/index.php
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Man wird nicht alles perfekt machen können: 
Hier ist eine weitere, mögliche Erklärung dafür, warum sich der Systemwechsel immer wieder 
verzögert. Er ist ein globales, komplexes Projekt, das synchronisiert ablaufen muss. Ich weiss selbst 
auch nur Bruchstücke davon, primär über das neue, Deutsche Kaiserreich. Aber man muss Lösungen 
für die ganze Welt bereit halten. 
 
Egal, wie lange man wartet, man wird es niemals für alle Teile der Welt perfekt machen können. 
Ausserdem muss alles unter grosser Geheimhaltung ablaufen. 
 
 
 
Auch wir werden nicht ewig warten 
 
Von 2013 bis 2016 bekam ich über die Briefings Informationen über das neue Deutsche Kaiserreich. 
Es wurde explizit dazugesagt, dass nur ich für Hartgeld.com diese Informationen bekomme. Das 
wurde 2019 über andere Wege noch einmal bestätigt. 
 
Inzwischen wurden uns die wichtigsten Werbeeinnahmen abgeschnitten. Im Moment können wir uns 
noch aus Spenden finanzieren, obwohl ich das nicht für den idealen Weg halte. Sollte sich 2019 nichts 
mehr tun, sperren wir vermutlich mit Jahresende zu. Ich werde mich und meine Familie auch so 
schützen können, ganz einfach, weil ich weiss, was kommt. 
 
Falls man unser Medium als Sprachrohr des Systemwechsels weiter haben möchte, muss man für 
uns etwas tun. Das kann auch über Mittelsmänner geschehen, so dass man sich nicht selbst 
enttarnen muss. 
 
 
Auch die neuen Kaiser und Könige werden nicht ewig warten wollen: 
Ich weiss, dass viele der Hochadeligen, die an die Macht kommen werden, ihr ganzes Leben bisher 
nichts anderes getan haben, als sich für ihre neue Herrscherrolle vorzubereiten. Siehe dazu meinen 
Artikel von 2018: „Das neue Kaiserreich“. Aber ich schätze, auch deren Geduld wird nicht ewig 
reichen. 
 
 
Der heutige Dreck muss weg: 
Heute ist reiner Dreck an der Macht, siehe meinen vorigen Artikel: „Dreck ist oben“. Man denke nur an 
die neuen SPD-Chefs, die auch von der Systempresse zerrissen werden. Der heutige 
Unterdrückungs- und Propagandaapparat funktioniert weiter reibungslos. Solange er finanziert werden 
kann. Allerdings dürfte das bald viel schwieriger werden, denn besonders in Deutschland bricht die 
Wirtschaft jetzt richtig zusammen. Einige Monate geht es sicher noch. 
 
 
Man sollte bereit sein: 
Es gibt einige Anzeichen dafür, dass der Systemwechsel jetzt jederzeit starten sollte. So bekam ich 
vor einer Woche eine Crash-Warnung, gültig ab dem 2.12. Auch einige militärische Anzeichen gibt es. 
Die Wissenden sind in Sicherheit, da sie jederzeit mit einem Angriff des Islams auf uns rechnen. 
Sogar der Vatikan soll im Bedarfsfall verlegt werden. 
 
Aber wir wissen nicht, ob nicht alles wieder verschoben wird, siehe weiter oben. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-353_Kaiserreich.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-405_Dreck.pdf
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Update 1 –Systemwechsel mit Blackout? 8.12. 
 
Was ich hier bringe, könnte auch eine Verschleierung sein. Aber könnte auch stimmen, da ich es von 
2 Quellen  habe. 
 
Zuerst der Messenger der Kirchenquelle, der mir vor einer Woche noch empfohlen hat, besser in 
meine Fluchtburg umzuziehen: 
 

Gebrochene Gesetze in Asylpolitik und Zustände im Land: 
 
Hierzu nur einen Satz: FINIS GERMANIA, wenn seine Majestät, der Kaiser nicht bald kommt. 
 
Ich als Messenger der Kirchenquelle befürchte inzwischen, es wird sich noch um Jahre 
hinziehen und ob dann noch was übrig bleiben wird das zum 'Deutschen Kaiserreich" werden 
kann - fraglich......... 

 
Auf meine Rückfrage kam das zurück: 
 

Ich schrieb es ihnen. Ich als Messenger der Kirchen Quelle glaube inzwischen nicht mehr 
daran, dass der Systemwechsel wirklich kurz bevorsteht. Das wird sich noch über Jahre 
hinziehen und danach wird nichts mehr übrig bleiben was sich noch für Kaiser Karl Habsburg 
zum Regieren lohnen wird. Deutschland und die Gebiete die zum neuen deutschen 
Kaiserreich dazugehören sollten, werden wohl für immer und ewig verloren sein.  
 

Ich denke nicht, dass man das ganze Projekt aufgeben wird und Europa dem Islam überlassen wird. 
Daher könnte das eine Täuschung sein. Der Crash dürfte ohnehin jederzeit von selbst kommen. 
 
 
Die Retter ziehen ab? 
Von der selben Quelle aus Sachsen, die vor einer Woche über die bevorstehende Waffenausgabe an 
die Bürgerwehren berichtete, kam heute das: 
 

Die angekündigte Waffenausgabe, Verteilung der Verhaftungslisten usw. an die Bürgerwehren 
hat nun doch nicht wie angekündigt stattgefunden. Anscheinend wurden diese Dinge jetzt 
wieder abgesagt und bis auf unbestimmte Zeit verschoben. 
 
Auch die Russen machen sich wieder auf den Weg zurück in die Heimat, damit alle pünktlich 
zum Jolka-Fest wieder bei ihren Familien sind. 
 
Es werden jede Nacht weitere neue Invasoren eingeflogen. In München, Dresden usw. landen 
nächtlich nachdem alle normalen Flüge und Passagiere abgefertigt sind mindestens eine 
Maschine mit stärker bis maximalpigmentierten Subhumanoiden. Diese werden sofort in 
Busse verfrachtet und im Dunkel der Nacht in die Unterkünfte verteilt. Diese Aussagen 
kommen vom Bodenpersonal. 

 
Das Jolka-Fest ist am 14.12. Bis nicht weitere Bestätigungen kommen, glaube ich keine der beiden 
Versionen so richtig. Es könnte sein, dass das auch eine Täuschung ist und nicht alle Retter in die 
Heimat fliegen. 
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Beginnt es mit einem Blackout im Januar?  
Nachdem ich diese Infos zur Beurteilung etwas herumgeschickt habe, kam das von einem Insider: 

Die „Fernspäher“ sagen schon seit September, dass es Januar wird. Es soll mit einem 
Blackout losgehen. 

 
Hier ein weiterer Insider, der auch auf diesen Verteilern ist: 

Ja, der Blackout wird kommen, dann beginnt der Wechsel. Der Wechsel und Blackout 
gehören "untrennbar" zusammen. 

 
Schon mehrere Jahre werden wir über die Medien auf grossflächige Blackouts vorbereitet. Sobald er 
kommt, bricht alles von selbst zusammen. Auch das Bankensystem. Man sagt uns über die Medien 
auch laufend, dass die Ökoenergie das Stromnetz anfällig macht. Der deutsche Atom- und 
Kohleausstieg ist in diesem Zusammenhang zu sehen, wie der ganze CO2-Irrsinn. Die heutige Politik 
und speziell die Grünen sind dann an dem schuld, was danach folgt. 
 
Dass danach Unruhen ausbrechen und die Moslems und Neger über uns herfallen, ist auch klar. 
 
Man kann die ausländischen Truppen für Weihnachten nach Hause fliegen und dann vor dem 
Blackout wieder zurückholen. Ich kann mir nicht vorstellen, dass man Europa dem Islam überlässt und 
auf einen geordneten Systemwechsel verzichtet. 
 
Ein weiterer Insider sagt, dass es vorerst eine Militär-Übergangsregierung geben wird, die schon 
vorbereitet ist. Diese macht dann die „schmutzigen Arbeiten“, etwa die Verhaftungen der heutigen 
Systemlinge und die Entfernung des Islams. Die neuen Kaiser und Könige werden wohl danach 
eingesetzt werden und müssen sich selbst die Hände nicht schmutzig machen. Auf die neuen 
Monarchien wird man sicher nicht verzichten, denn das neue System ist wahrscheinlich auf 
Jahrhunderte ausgelegt. Nur die Monarchie regeneriert sich über die Thronfolger laufend selbst. 
 
Auch bei deutschen Energieversorgern weiss man schon lange, dass im Januar 2020 ein Blackout 
kommen soll. Ich kann nicht alles bringen, nur so viel: 

Alles wurde durchgespielt und dann kommt es zum Bürgerkrieg, wo die Moslems zum Zug 
kommen. Er sagte, dass da einige Bescheid wissen. 

 
Hier ein Artikel von vielen zu einem Blackout – MZ: „Was passiert beim Blackout? Schüler bilden sich 
im Projekt „Energiewissen“ weiter“: 

Kunert arbeitete vor seinem Ruhestand als Umweltschutzreferent für den Energieversorger 
„EnviaM“, den Mutterkonzern des Gasversorgers Mitgas. Bei einem Stromausfall, einem 
sogenannten Blackout, bleibt es nicht nur dunkel. Auch die Heizungen funktionieren nicht 
mehr, das Abwasser kann nicht abgepumpt werden und nach spätestens drei Tagen fallen 
auch die Funkstationen aus - mit dem Handy im Internet surfen oder telefonieren, ist damit 
ebenfalls passé. „Die Forschung hat herausgefunden, dass nach spätestens fünf Tagen die 
Bevölkerung unruhig wird“, sagt Kunert. Geschäfte werden geplündert und die Tiere in der 
Massentierhaltung verenden elendig. 

 
Speziell in den grossen Städten mit den No-Go-Areas wird der Stromausfall mehrere Wochen dauern 
– bis der Islam beseitigt ist. Hier ein weiterer Insider aus Deutschland: 

Ab Mitte Januar sollte man damit rechnen, dass das komplette Stromnetz zusammenbricht 
und das über Wochen. 

 
Wenn es so kommt, wird man genügend Zeit haben, die Städte zu verlassen. Daher sollte man die 
Autos aufgetankt haben, weil man nach dem Blackout nicht mehr tanken kann. Wohl dem, der dann 
eine Fluchtburg mit Generator hat. 
 
Möglicherweise wurde das Systemwechsel-Szenario kürzlich wieder geändert. Oder man hat uns ein 
falsches Szenario präsentiert. 
 
Auch ein Crash oder Moslem-Angriff auf uns (auch ohne Blackout) aus dem Nichts kann noch nicht 
gänzlich ausgeschlossen werden. Daher bleiben viele Wissende weiterhin in Sicherheit. 
  

https://www.mz-web.de/halle-saale/was-passiert-beim-blackout--schueler-bilden-sich-im-projekt--energiewissen--weiter-33578314
https://www.mz-web.de/halle-saale/was-passiert-beim-blackout--schueler-bilden-sich-im-projekt--energiewissen--weiter-33578314
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Leserstimmen zum Blackout-Szenario: 
Ich erweitere dieses Update etwas, da interessante Leserzuschriften dazu reingekommen sind, von 
denen ich einige hier bringen möchte. Hier von einem unserer Messenger in Deutschland: 

Dann wird es auch mit dem Blackout beginnen. Alles von alleine zusammen brechen lassen, 
soll die sicherste Methode sein. Und auch da weiß jeder, wer das gemacht hat. Der Hass auf 
die Politik wird unendlich groß sein. 

 
Der Blackout muss nicht unbedingt im Januar kommen, er kann jederzeit gemacht werden. Auch 
derzeit ist es schon kalt. Alles, was heute oben ist, ist dem Ökoschwachsinn nachgelaufen. Wozu 
wohl hat man diesen Hype 2019 total hochgefahren? Damit alle verstehen, wer schuld ist am 
Blackout, der Hungersnot, etc. Wie man hört, laufen in Deutschland die Biogasanlagen auch weiter, 
obwohl nicht mehr viel zum Verbrennen da ist. 
 
Hier eine lange Leserzuschrift aus Deutschland, die ich abschnittsweise kommentiere: 

Ich halte das Szenario mit einem großflächigen Blackout, wobei ja nicht gesagt wird, was 
großflächig konkret heißt, für viel plausibler und vor allem praktikabler als den Einsturz des 
Tempelbergs. Das klang für mich immer nach Hollywood. 

 
Der Blackout wurde bei den Energieversorgern ja schon durchgespielt. Man braucht nur wenige 
Eingriffspunkte kontrollieren. Der Tempelberg-Einsturz ist sicher auch schon vorbereitet. Das Problem 
dabei ist, dass bestimmte, islamische Führer danach den Angriffsbefehl geben müssen. 
 

Ein im Zentrum der Invasion, also Deutschland, beginnender und sich dann dominomäßig in 
ganz Westeuropa vom Nordkap bis Sizilien ausbreitender Blackout PLUS dessen Folgen 
würde JEDEM klar machen, welche verbrecherische Politik gegen die eigenen Völker die 
westeuropäischen Regierungen betreiben, da wirklich JEDER BETROFFEN sein wird. Erst 
Dunkelheit, Kälte, Ausfall jeglicher Kommunikation und Möglichkeit, sich über die Lage zu 
informieren, dann Zusammenbruch der öffentlichen Ordnung, der Reste der staatlichen 
Ordnung und der Zivilisation. 

 
Kürzere, grossflächige Blackouts über mehrere Staaten Europas hatten wir ja schon. Ja, die gesamte 
Zivilisation bricht dann zusammen. Diesesmal dürften Soldaten in den Leitstellen der 
Energieversorger sein und die Befehle geben. 
 

Jeder, der dann frierend, durstend und hungernd in seinen nach Fäkalien stinkenden vier 
Wänden hockt und seinen weinenden Kindern beim Leiden und Sterben zuschaut, der 
vergeblich auf die Rückkehr des Mannes, Bruders, Vaters wartet, die sich auf der 
verzweifelten Suche nach Hilfe und Nahrung aus dem Haus gewagt hatten, der von 
marodierenden Horden Bunter und Güldener bei deren Haus für Haus - Plünderungen 
überfallen und vergewaltigt wurde und der Ermordung seiner Lieben zusehen musste, wird 
NIE WIEDER VERGESSEN, wem er diesen dystopischen Alptraum zu verdanken hat: Den 
Grünfaschisten, die die Energieversorgung und die Industrie gezielt zerstört haben, den 
Grünrotfaschisten, die die brutalen Schlächter in zig Millionenstärke ins Land geholt und vom 
Geld der zu Vernichtenden bezahlt haben, und natürlich die Schlächter und ihre 
Brutmaschinen, die in ihrem debilen Herrenmenschenwahn genau das getan haben, wofür sie 
hergeholt und von den Grünrotfaschisten vergöttert wurden. 

 
Das ist der grosse Vorteil dieses Szenarions. Jeder weiss dann sofort, wer am Blackout und seinen 
Folgen schuld ist. 
 

Der zweite große Vorteil dieses Szenarios ist, daß die zu Entfernenden bei Dunkelheit und 
Kälte mit ihren 5 bis 15 Geburtendjihad - Produkten auch in ihren Buden hocken und nichts zu 
fressen haben. Die Kommunikation untereinander ist bei denen genauso tot, Infos zur Lage 
und zum Stand der Gegenmaßnahmen kriegen sie nicht. Und besonders die Neu - Invasoren 
sind an weiße Winter überhaupt nicht gewöhnt. Die rennen schon im September mit 
Daunenmäntelchen, Schal und Mütze rum. Dann noch eine schöne Schneesperre, und schon 
ist Afrika und Shitholistan wieder verlockend. Da es keinen Strom gibt, sind auch schlagartig 
jegliche Leistungen, besonders unser Geld, nicht mehr zu plündern. Da können die mit zehn 
Macheten und zwanzig Messern auflaufen, Schicht ist Schicht. Die meisten müssen 
wahrscheinlich nur eingesammelt und auf den Marsch gen Süden geschickt werden. 
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Die Moslems und Neger werden so oder so über uns herfallen. Nicht nur, weil sie selbst hungrig sind, 
auch weil sie uns für erledigt halten. Da kann man mit dem Tempelberg-Einsturz noch nachhelfen. 
Sicher kann man mit Schneesperren auch noch nachhelfen. Der Winter ist die richtige Zeit dafür. 
 

Da Blackout auch immer Informationssperre bedeutet, kann man ihn so lange bestehen 
lassen, bis die militärische Komponente des Systemwechsels abgeschlossen ist. Die 
Notversorgung der deutschen Bevölkerung sollte auch militärisch abgesichert werden, damit 
bei den davon Ausgeschlossen gar nicht erst der Gedanke aufkommt, sich, wie bisher, 
einfach zu nehmen, wonach ihnen ist.  

 
Irgendwann wird man den Strom wieder aufdrehen müssen, damit die neue Führung zum Volk über 
elektronische Medien kommunizieren kann. So sind etwa Verhaltensanweisungen auszugeben. 
Lautsprecherwagen oder soetwas können nur eine Notlösung sein. Man kann sie auch nicht in noch 
umkämpften Gebieten einsetzen. Die Panzerfahrzeuge braucht man für andere Aufgaben. Die 
Wiedereinschaltung des Stroms muss nicht überall gleichzeitig erfolgen. 
 

Also: Blackout ist ein praktisches, praktikables Szenario, das verlässlich dafür sorgen wird, 
daß bei allen die jeweils für sie gedachten Botschaften ankommen.  
 
Und natürlich brauchen wir danach erst einmal Militärregierungen, bis die ehemals gewohnte 
zivilisatorische Ordnung bei ethnischer Homogenität in dieser unserer Welt wieder sicher 
etabliert sind. 
 
Und danach freue ich mich auf die Kaiserkrönung in Aachen und die Königskrönung in Berlin. 

 
Zu den Militärregierungen gibt es in diesem Artikel von mir etwas: „Gold, die Jahrtausendchance“. Die 
Krönungen können frühestens im Sommer 2020 stattfinden, da dafür wieder vieles funktionieren 
muss. 
 
Zuschrift vom Silberfan: 

Ich glaube schon gar keine Datumsvorhersagen mehr, sonst hätten wir es schon längst hinter 
uns! Zum Blackout, ja der könnte die "letzte Rettung" sein, wenn er in diesem Winter passiert. 
Hierzu wird am 31.12. eines der wichtigsten Atomkraftwerke im Südwesten endgültig 
abgeschaltet, außerdem sollen Kohlekraftwerke auch abgeschaltet werden, hier die offiziellen 
Abschaltdaten der ab 2020 noch verbliebenen 6 AKW`s 
https://www.bmu.de/themen/atomenergie-strahlenschutz/nukleare-sicherheit/aufsicht-ueber-
kernkraftwerke/kernkraftwerke-in-deutschland/ 
Ob es aber dann tatsächlich zum Blackout kommt, können wir nicht wissen und vorhersagen, 
aber die Wahrscheinlichkeit steigt natürlich.  
 
Sollte nichts passieren und auch in den USA es weiter zu Verschiebungen kommen, morgen 
soll es mit FISA beginnen, dann kann man wirklich alles vergessen und das Kalifat 
Deutschland nur noch verlassen, so wie das schon immer mehr vor allem Fachkräfte machen, 
sie wollen sich diesen sichtbar schneller werdenden Untergang nicht mehr mit ansehen und 
vor Ort miterleben. FINIS GERMANIA, so wie es der Messenger der Kirchenquelle 
geschrieben hat! 

 
Das wirkliche Datum und auch das wirkliche Szenario werden wir nicht erfahren. Dass der Blackout im 
Januar kommen soll, habe ich inzwischen von 4 Quellen. Ob sie richtig liegen, weiss ich auch nicht. 
Für uns hätte das den Vorteil, dass wir dann sofort wissen, dass es losgegangen ist. Das ist bei einem 
Moslem-Angriff aus dem Nichts schwieriger festzustellen. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-368_Gold-Jahrtausendchance.pdf
https://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/bundesregierung-will-erste-kohlekraftwerke-abschalten-16371404.html
https://www.bmu.de/themen/atomenergie-strahlenschutz/nukleare-sicherheit/aufsicht-ueber-kernkraftwerke/kernkraftwerke-in-deutschland/
https://www.bmu.de/themen/atomenergie-strahlenschutz/nukleare-sicherheit/aufsicht-ueber-kernkraftwerke/kernkraftwerke-in-deutschland/
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Update 2 – Auf Biegen und Brechen wird es durchgezogen, 10.12. 
 
Ich kenne jetzt wahrscheinlich das wirkliche Systemwechsel-Szenario, darf es aber nicht publizieren 
und auch nicht angeben, von wo ich das habe. Es dürfte aber breiter bekannt sein, als man annimmt. 
Das Problem dabei ist, dass es einen Zeitraum angibt, der im Januar 2020 endet. Es kann aus 
verschiedenen Gründen  jederzeit vorher einen „Notabbruch“ geben. Daher bleiben die Wissenden 
auch in Sicherheit. 
 
Gestern habe ich das unter die Cartoons geschrieben: 

Ja, jetzt wird aufgeräumt, auch in der Landespolizeidirektion Wien des Noch-Hofrats Pürsts, 
seiner Räuber und Maskenaffen. Gebt mir das Raubgut sofort zurück, dann kann ich vielleicht 
für euch eine mildere Todesstrafe aushandlen. Ihr seid Hochverräter für fremde Mächte. Der 
Zeitplan des Systemwechsels wird jetzt "auf Biegen und Brechen" eingehalten. Ihr seid bald 
dran. Ach ja, der Pürstl bekommt wahrscheinlich die Häftlingsnummer A9946548, eingebrannt 
natürlich.WE. 

 
Das ist absolut ernst gemeint. Wie viele Tage sie dafür noch Zeit haben, weiss ich auch nicht. Aber sie 
sollten es rechtzeitig tun, denn sonst werde ich die Maximalstrafe empfehlen: öffentliche Räderung 
oder Vierteilung für diese Hochverräter. Es wird ausgeführt werden. 
 
Ich will jetzt alles zurück, auch die Waffen, die mir unrechtmässig weggenommen wurden. Falls der 
Pürstl dabei ein Problem mit den Justizlerinnen haben sollte, kann man nachhelfen. Dann soll man 
doch im Straflager einen Pornofilm drehen, wo der Pürstl diese lesbischen Justizlerinnen sexuell 
befriedigen muss. Das Ergebnis publiziere ich gerne. 
 
 
Ein Insider spricht: 
Diese Leserzuschrift zum Update 1 dieses Artikels habe ich vor 2 Tagen schon gebracht, möchte sie 
aber hier ausführlicher und abschnittsweise kommentieren: 
 

Ja, es ist an allen Fronten merklich still geworden. Man mag auch als sehr belesener 
Hartgeldleser momentan gar nicht mehr so recht dran glauben, dass uns ein Ungemach 
„biblischen“ Ausmaßes bevor steht. Die Ruhe vor dem Sturm kann jedoch sehr trügerisch 
sein. Der Krieg soll ja für uns „alle“ plötzlich und wie aus dem Nichts kommen. 

 
Wie viel Krieg da noch kommen wird, muss sich erst zeigen. Was auf jeden Fall kommt, ist der Crash. 
Biblisch wird es auf jeden Fall, denn fast niemand ahnt, was da kommt. 
 

Ein Indiz, dass sich der Systemwechsel keineswegs mehr um Jahre verschieben lassen wird, 
ist jedoch die Tatsache, dass sie den Edelmetallhandel in Deutschland und Frankreich nahezu 
zum Erliegen gebracht haben. Das Finanzsystem wird man sicherlich in näherer Zukunft fallen 
lassen, davon bin ich überzeugt! 

 
Ja, das ist ein starkes Indiz dafür, dass es bald losgehen sollte. Man kann das maximal einige 
Wochen machen. 
 

Auch dürfte Merkel und ihr Regime mittlerweile Millionen Ihrer Import –Dschihadisten, wovon 
sicherlich nicht unwesentliche Teile kriegserfahrene ISIS sind, innerhalb der BRD sorgfältig 
verteilt haben. Die europäischen Weihnachtsmärkte mit Großterror zu überziehen, wäre für sie 
eine Kleinigkeit. Dies blieb jedoch alles bisher aus, was eine wohl funktionierende 
Befehlsstruktur innerhalb der islamischen Invasoren, allerdings auch eine Kooperation mit 
deutschen Behörden erkennen lässt. Denn die deutschen Behörden hätten sonst wegen 
akuter Terrorgefahr die Weihnachtsmärkte verbieten lassen müssen, da man sie nicht 
schützen kann! Sie warten einzig alleine alle auf den Tag X um das Überraschungsmoment 
perfekt zu nutzen! 

 
Welche Kampfkraft die Terroristen bei uns noch haben, lässt sich extrem schwer beurteilen. Dass die 
Moslems auf ihren Angriffsbefehl warten, um dann koordiniert gegen uns loszuschlagen, ist bekannt. 
Ob sie diesen Befehl noch bekommen werden, ist eine andere Frage. Wie man so hört, tauchen die 
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Moslem-Chefs gerade unter. Vermutlich weil sie Angst vor ihrer Liquidierung durch Spezialtruppen 
haben. In Deutschland soll das schon mehrere Jahre laufen, wir haben berichtet. 
 

Morgen am 9.12. 2019 soll in den USA das vollständige FISA-Memo veröffentlicht werden. 
Dieses soll über eine derartige Brisanz verfügen, dass es die Administration Obama zu Fall 
bringen würde. Am 11. Dezember gäbe es zu den FISA Ermittlungsergebnissen eine 
öffentliche Anhörung. Horowitz: FISA wird am 9. Dezember veröffentlicht. Graham: Das ist 
sicher! 
 
Will der Tiefe Staat seinen Arsch retten, muß also in den nächsten Tagen etwas Größeres 
passieren! Warten wir die kommende Woche noch ab. 

 
Hier ist ein Bericht zu diesem Memo – Tagesereignis: „FISA – Justizminister Barr und Staatsanwalt 
Durham widersprechen IG Horowitz‘ Conclusio“. Wie ich immer angenommen habe, ist das nicht so 
bedeutend.  
 
Seid sicher, das wird jetzt auf Biegen und Brechen durchgezogen werden. Am Ende steht das neue 
Deutsche Kaiserreich und die Hinrichtung der Hochverräter aller Art. Möge der Innenminister Seiner 
Majestät echt preussische Gründlichkeit zeigen, auch in entfernteren Provinzen. Heil dem Kaiser! 
 
 
 
 
 
  

https://tagesereignis.de/2019/12/politik/fisa-justizminister-barr-und-staatsanwalt-durham-widersprechen-ig-horowitz-conclusio/13262/
https://tagesereignis.de/2019/12/politik/fisa-justizminister-barr-und-staatsanwalt-durham-widersprechen-ig-horowitz-conclusio/13262/
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Auf ins Kaiserreich 
Der Systemwechsel kommt jetzt 

 
  
 
 
 
Von Walter K. Eichelburg 
Datum: 2019-12-20, Update 2 in Blau 
 
 
Bald beginnt eine neue Epoche: des Goldstandards, der Monarchie und dem Ende des Sozialismus 
von heute. Vorher muss noch das heutige, politische System verschwinden. Bald haben wir das neue 
Kaiserreich. Möglicherweise ist der 11. Januar 2020 der Gründungstag. 
 
 
Tag der Reichsgründung am 11. Januar?, 15.12. 
 
Man sehe sich das Update 2 meines vorigen Artikels an: „Es ist Zeit zum Handeln“. Vermutlich um die 
Weinnachtsfeiertage 2019 dürfte der Systemwechsel beginnen. Es ist noch eine Insider-Information 
dazu reingekommen. Es steht auch drinnen, dass das jetzt auf Biegen und Brechen durchgezogen 
wird. Ein früherer Notabbruch des Systems ist aber auch nicht auszuschliessen. Im Update 1 steht, 
dass vor dem Kaiserreich eine Militär-Übergangsregierung kommen soll. 
 
Und jetzt zu meinem Kaiserreich-Artikel von 2018: „Das neue Kaiserreich“: 

Name: "Deutsches Kaiserreich" (German Empire).  
Nationalitätskennzeichen: "D".  
Hauptstadt: Aachen.  
Flagge: Streifen in Weiß-Rot mit Habsburg-Stammwappen in der Mitte.  
Nationalhymne: "Gott erhalte unsern Kaiser" neuer Text zur Melodie von Haydn.  
Nationalfeiertag: 11. Januar (Geburtstag des Reichsgründers) 

 
Diese Information stammt von 2016. Ich hatte bereits einen Artikel mit noch mehr solcher 
Informationen fertig, musste ihn aber wieder zurückziehen. Ich habe bei der Quelle von der das 
kommt, nachgefragt, ob der 11. Januar 2020 das Datum der Reichsgründung sein könnte. Die Quelle 
meint, dass es sich wahrscheinlich zeitlich nicht ausgehen wird. Aber wir werden ja sehen.  
 
Auch die Quelle meint, dass der Geburtstag des Kaisers für einen Nationalfeiertag etwas dünn ist. 
Norrmalerweise werden Nationalfeiertage auf Jahrestage wichtiger Ereignisse für die jeweilige Nation 
gelegt. So ist es etwa bei USA, FR, DE, AT. Man kann das Kaiserreich ruhig am 11. Januar gründen, 
das aber erst später kommunizieren. 
 
Ich denke, man kann es recht schnell machen, da unsere Gesellschaft total dekadent und 
verweichlicht ist. Schon einige Tage Krieg mit dem Islam, Hunger durch nach dem Crash 
geschlossene Supermärkte genügen, damit die Masse nach dem Retter ruft. 
 
 
 
 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-406_Zeit-zum-Handeln.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-353_Kaiserreich.pdf
http://www.hartgeld.com/index.php
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Die kaiserlichen Minister dürfen publiziert werden: 
Ich kenne derzeit 4 kaiserliche Minister, teilweise schon seit einem Jahr. Es wird aber mehr davon 
geben, sie sollen auch die Völker des Kaiserreichs repräsentieren. Bisher durfte ich das nur andeuten, 
jetzt die Liste, die ich kenne, publizieren: 

- Friedrich Merz, Reichskanzler 
- Hans-Georg Maaßen, Innenminister 
- Markus Krall, Finanzminister 
- Sebastian Kurz, Aussenminister 

 
Alle werden spätestens seit Sommer 2019 öffentlich bekannt gemacht. Etwa von Dr. Krall wusste ich 
vorher nichts. Einige der Minister wurden in richtig spektakulären Aktionen aus dem alten System 
herausgeholt. Etwa Hr. Maaßen mit der Chemnitz-Sache: „Die Chemnitz-Blamage“ und Hr. Kurz mit 
der Ibiza-Sache: „Die Strache-Bombe“. In beiden Fällen rätseln noch alle Medien, wozu das wirklich 
war. Man versteht es nur dann, wenn man weiss, was kommt und welche Aufgabe diese Personen in 
Zukunft haben werden. Hr. Maaßen und Hr. Kurz hatten hohe Funktionen im bisherigen System. Also 
wurden sie zu Opfern des heutigen Systems gemacht. 
 
Wir erinnern uns, welchen riesigen Zirkus man 2018 um Hrn. Maaßen gemacht hat. Schlussendlich 
wurde er in Frühpension geschickt. Bei Hrn. Kurz hat man gleich seine ganze Bundesregierung in die 
Luft gesprengt. Das gab es in Österreich noch nie. Die Nationalratswahl in Österreich und die 
Landtagswahl in der Steiermark waren nur Volksabstimmungen über Hrn. Kurz. Er sollte möglichst 
populär gemacht werden. Das geschieht bei den anderen Ministern mit deren öffentlichen  Auftritten. 
Nur den Kaiser versteckt man. Ich denke, das wird gemacht, damit nicht der Verdacht auf eine neue 
Monarchie auftaucht. 
 
 
Stellt den Champagner bereit: 
Ob die Reichsgründung wirklich am 11. Januar 2020 erfolgen wird, muss sich zeigen. Aber die 
Tatsache, dass ich jetzt die Namen und Funktionen der kaiserlichen Minister publizieren darf, zeigt, 
dass wir kurz davor sind. 
 
Sobald wir von der Gründung des neuen Kaiserreichs informiert werden, sollten wir ordentlich darauf 
anstossen. Bitte keinen Billig-Sekt verwenden, sondern ordentlich guten Champagner. Bei mir wird es 
die Marke Rothschild sein. Vielen Dank für die Zusendung. Mit dem Billig-Sekt kann man aber ruhig 
auf den Beginn des Systemwechsels anstossen, sobald wir es erkennen. 
 
 
 
Brot und Mehl werden knapp 
 
Seit einiger Zeit berichten wir auf unserer Seite Landwirtschaft, dass besonders im Osten 
Deutschlands kein billiges Mehl mehr erhältlich ist. Auch wird berichtet, dass Lebensmittel-
Sonderangebote in den Supermärkten verschwinden. 
 
Hier ist wieder soetwas aus dem Osten Deutschlands: 

In den Supermärkten ist nun auch das Brot in den Backstraßen knapp. Das zu viel höheren 
Preisen beim Bäcker ist noch da. Aber ich schätze nicht mehr lange. Alle Leute schieben es 
auf Weihnachten, mit den leeren Regalen und sagen es ist bald wieder alles da. Die werden 
sich aber wundern. 

 
Die Supermärkte bekommen vorgefertigte Teiglinge aus einer Grossbäckerei und backen ihre 
Backwaren dann in den Filialen fertig. Damit bekommen die Kunden jederzeit frisch gebackenes Brot. 
Dass dafür das billige Mehl verwendet wird, ist klar. Aber dieses geht jetzt zur Neige. 
 
Ich halte das für keinen Zufall, sondern für Timing, Die Lebensmittel-Vorräte sollen zusammen mit 
dem heutigen System zu Ende gehen. Also kauft ein, solange es noch geht. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2018/Art_2018-359_Chemnitz-Blamage.pdf
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-383_Strache-Bombe.pdf
https://hartgeld.com/landwirtschaft.html
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Freiheit durch Entfernung des Sozialismus 
 
Das heutige System der angeblichen „Demokratie“ ist in Wirklichkeit ein total oppressiver Sozialismus. 
Ich halte das für keinen Zufall, denn die Demokratie muss sich selbst diskreditieren. 
 
Hier eine Leserzuschrift zu einem neuen Video des kommenden, kaiserlichen Finanzministers: „Durch 
die Krise in die Freiheit!“: 

So habe ich Markus Krall noch nicht gesehen. Besonderes das letzte Drittel, sollte man sich 
anschauen. 
 
War bisher skeptisch, dass der Systemwechsel kommt. 
Doch hier sieht man, da ist ein sehr sehr Wissender. 
- Anfang des Jahres ein neues Buch 
- der Crash wird im 3. oder 4. Quartal kommen (recht präzise Zeitangabe, für den Wechsel) 
- beim Wechsel muss alles schnell gehen. Nur ein Zeitfenster von 100 Tage (das zeigt, da ist 
schon viel vorbereitet) 
- Monarchie ist nicht schlecht und gut vorstellbar. 
- und vieles mehr. 
So langsam bereitet man auf die Monarchie vor. Im Mainstream wird es sicher in einigen 
Wochen auch offener vorbereitet und berichtet. 

 
Bei manchen Sachen muss er vorsichtig sein, etwa bei Zeitangaben. Die 100 Tage sind vermutlich die 
Zeit, bis sich die neue Monarchie fest etabliert hat, inklusive mit der Ausgabe neuen Geldes. 
 
 
Wie der Adel die Zufriedenheit des Volkes abtestet: 
Dieser Text kam im Sommer 2017 aus Sachsen herein. Dort gab es früher das Königreich Sachsen, in 
dem die Wettiner herrschten: 
 

Ein Kollege von mir hatte vor Kurzem ein persönliches Gespräch mit einem Wettiner, als 
einem Nachfolger der sächsischen Könige. Die haben eine große Immobilien-Holding usw. Es 
ging eigentlich um etwas ganz anderes, aber mitten im Gespräch änderte der Adelige plötzlich 
das Thema. 
 
Er sagte in etwa Folgendes: 
„Na wie geht es euch (normalen Leute) denn heutzutage? Bei uns musstet ihr den Zehnten 
abgeben. Und heute 40%, 50% oder noch mehr? 
Damals unter August wurde über den Zehnten gejammert und geklagt, aber darüber, dass 
man euch heute mehr als die Hälfte abnimmt, regt sich keiner auf! 
 
Klar haben wir (das Königshaus) schöne Schlösser gebaut, gut gelebt usw. Aber wir haben 
auch dafür gesorgt, dass es auch dem Volk immer besser geht. Wir haben den kleinen Mann 
gut leben lassen. 
 
Der Zehnte hat vollkommen ausgereicht, um (abgesehen von Kriegen) das Königshaus und 
das Staatswesen ausreichend zu finanzieren. Und so weiter...“ 
 
Am Ende des Gesprächs sagte mein Kollege dann noch „Genau und deshalb ist die 
Demokratie reiner Schwachsinn. Es gibt als Alternative nur die Diktatur oder Monarchie.“. Da 
hat der Adelige nur lange ganz breit gegrinst und hat sich verabschiedet. 

 
Ob es wieder ein Königreich Sachsen im Deutschen Kaiserreich geben wird, weiss ich nicht. Aber 
dieser Adelige ist eindeutig ein Eingeweihter. Er lenkt das Gespräch eindeutig auf die richtige Spur, 
den heute übergrossen Staat. Dieser übergrosse Staat erhebt nicht nur überhohe Steuern, die zum 
Stimmenkauf verwendet werden. Siehe diesen Artikel von mir dazu: „Dreck ist oben“. Er ist auch total 
oppressiv, weil er eben so gross ist. Das kommt jetzt alles weg. 
 
Das neue Kaiserreich dürfte eine Verfassung haben, die die bürgerlichen Grundrechte garantiert. Aber 
es wird ein Nachtwächter-Staat sein, in dem es keine Wahlen mehr gibt. 
  

https://www.youtube.com/watch?v=j5t8T5S9aso&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=j5t8T5S9aso&feature=youtu.be
https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-405_Dreck.pdf
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Update 1 – Es kommt eine Zeit des Ausnahmezustands, 17.12. 
 
Die Originalversion dieses Artikels habe ich gemacht, weil es so kommen könnte und wahrscheinlich 
so kommt. Nicht alles, was ich bekomme, darf ich auch publizieren. Es spricht sehr viel dafür, dass der 
Systemwechsel jetzt innerhalb von 2 Wochen beginnt. Unter den Insidern scheint auch zeitlich alles 
bekannt zu sein. Die Masse ahnt nichts. 
 
Der kommende Finanzminister spricht in seinem Video von einem Zeitfenster von 100 Tagen. In 
dieser Zeit sollte sich nicht nur die neue Monarchie fest etablieren. Danach sollte es wieder 
„geordnete Verhältnisse“ geben. In der Zeit davor ist vieles möglich, auch die Abrechnung mit den 
heutigen Volksverrätern, wie immer die aussehen wird. Ich habe dazu schon viel publiziert. 
 
Hier die Zuschrift eines meiner Messenger aus Deutschland: 

Oh ja, für die Masse wird es eine Überraschung werden und damit meine ich über 99 %. Jetzt 
auch hier im Osten, es sind zwar einige etwas vorbereitet und ahnen dass etwas passiert, 
aber die sind nicht auf das vorbereitet, was jetzt kommt. Es kann sich keiner vorstellen und 
fast alle werden davon überrollt werden. 

 
Dieser Messenger weiss von seinen eigenen Quellen auch schon lange, was kommt. Dass die Masse 
nichts ahnen soll und von den kommenden Ereignissen überrollt werden soll, ist Absicht. Sie soll nach 
dem Retter schreien, wenn es passiert. Dazu sollten derzeit möglichst keine Krisensymptome sichtbar 
sein. Aber danach wird der Masse der Boden unter den Füssen weggerissen werden. Alles verursacht 
durch das heutige System. 
 
 
Sie sollen das Sterben üben: 
Diese Info kommt aus den USA und bestätigt, dass der Systemwechsel jetzt kommt: 

Die US Truppen dürften guter Dinge sein. Zitat übersetzt: "Die Moslems können schon mal 
sterben üben. Macht uns wenig Sorgen. Wir haben Euch schon einmal rausgehauen". Lassen 
wir uns überraschen. 

 
Die Info sagt, dass man mit den Moslems in Westeuropa leicht fertig wird. Eine weitere Info von ganz 
anderer Quelle sagt, dass Trump und Putin zusammen nicht nur in Europa aufräumen werden. Auch 
im Nahen Osten. Aus Istanbul soll ja wieder ein christliches Konstantinopel werden. 
 
Nicht nur die Moslems in Europa sollten schon das Sterben üben, auch die ganzen Hochverräter bei 
uns an den Islam und die Klimareligion. Inklusive der Räuber-Hofräte und deren Anhang. Sie werden 
die neuen Reiche nur als Humuskomponente erreichen. Manche von denen möchten unbedingt 
gekreuzigt werden. Können sie vermutlich haben, wenn sie Kreuz und Kreuznägel mitbringen. Ich 
entscheide nicht darüber. Der Normalfall dürfte aber das sofortige Totschlagen der Hochverräter beim 
Auffinden sein. Oder sie werden in einem Straflager abgeliefert. 
 
Ich zitiere noch einmal den grossen Seher, Alois Irlmaier: 

„Wenn die große Lumperei aufkommt, steht das Volk auf mit den Soldaten. Dann wird jeder, 
der ein Amt hat, an der nächsten Laterne oder gleich am Fensterkreuz aufgehängt.“ 

 
Bei seinen Vorraussagen bin ich recht skeptisch, aber das hier kann ich bestätigen, weil ich es auch 
von anderen Quellen kenne. Ja, die werden fast alle hingerichtet werden, auch wenn sie es derzeit 
noch nicht glauben können. Aber es kommt. Und zwar bald. Ich denke nicht, dass es wieder eine 
grössere Verschiebung geben wird. Die derzeitige Edelmetall-Knappheit ist sicher kein Zufall, sondern 
gehört auch zum Systemwechsel. 
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Zu den Bürgerwehren: 
Das stammt von jemandem, der mit den Bürgerwehren in Sachsen involviert ist: 
 

In Mitteldeutschland bekommt jede(r) Wehrwillige von den Russen seine Waffen etc. , und 
eine ausreichende Ausbildung an selbigem, egal ob er bisher irgendwo Wehrdienst geleistet 
hat oder eben nicht. Das scheint einigen Alt-BRD-Kadern nicht zu passen, was aber egal ist. 
Die (auch ungedienten) Mitteldeutschen werden nach der restlosen Reinigung ihrer Heimat 
zusammen mit den Russen auch den, dann noch lebenden Wessis "den Arsch" retten 
müssen. 
 
In Mitteldeutschland wird kein einziger Musel oder Nigger zum Christentum konvertieren 
können, weil die diesbezüglich gar nicht gefragt werden. Entweder rechtzeitige Flucht oder 
sofort direkt zu Allah, mehr Optionen werden diese ganzen SH (unabhängig von Alter und 
Geschlecht) zu dem Zeitpunkt in Mitteldeutschland nicht mehr haben. 

 
Ich habe aus einer ähnlichen Region andere Informationen, wonach nur jene bewaffnet werden, die 
mit Waffen bereits umgehen können. Man wird sehen. SH steht für „Subumanoide“, weswegen man 
mich angezeigt hat. Aber aus der Info ist klar zu entnehmen, dass alle Moslems und Neger 
umgebracht werden, wenn sie nicht rechtzeitig flüchten. Flüchten müssten sie schon jetzt, bevor der 
Crash kommt. 
 
Das hier dürfte für das gesamte Gebiet gelten, in dem die russische Armee die Reinigung macht. 
Dieses Gebiet ist aber viel grösser als das heutige Ostdeutschland, wie dieser Artikel von mir zeigt: 
„Wenn die Retter kommen“. Dort, wo die Russen die Arbeit machen, bereitet Vodka zur Begrüssung 
der Retter vor. Dort wo es die Amerikaner sind, Whiskey. 
 
Im verlinkten Artikel steht, welche Regionen in Deutschland und Österreich von welcher Armee 
„gereinigt“ werden. Das wurde mir wieder bestätigt. Der Winter ist ideal für das, weil man 
Schneesperren machen kann und die Moslems nach dem Blackout, der mitkommt, erfrieren lassen 
kann. Unsere Armeen sind mit Nachtsichtgeräten ausgestattet, die Moslems aber kaum. 
 
Heil den Rettern und dem Kaiser. Nicht mehr lange müssen wir warten. 
  

https://hartgeld.com/media/pdf/2019/Art_2019-387_Retter-kommen.pdf
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Update 2 – Zum möglichen Ende von Hartgeld.com, 20.12. 
 
Gestern habe ich verlautbart, dass ich Hartgeld.com vermutlich zum Jahresende 2019 schliessen 
werde, weil man uns die Werbepartner weggenommen hat. Es rentiert sich vermutlich nicht mehr, 
neue Werbepartner zu suchen. Vermutlich löst sich das Problem von alleine, wenn der Crash kommt, 
den ich noch für 2019 erwarte. Danach kann man ohnehin nichts mehr überweisen. Wie lange wir 
dann noch weiterarbeiten können, weiss ich leider nicht. Mit dem Blackout werden sicher auch bald 
die Internet-Verbindungen ausfallen. 
 
 Hier der Silberfan zum Ende von hartgeld.com. Ich kommentiere abschnittsweise: 
 

Sie müssen nicht weitermachen, sie können weitermachen, das entscheiden Sie ganz allein. 
Unsere und Ihre Erwartungen, dass das System seit Jahren bereits zum Ende gekommen 
wäre, haben sich leider nicht erfüllt. Auch nicht, dass Sie eine Aufgabe im Systemwechsel 
inne haben werden, scheint damit "geplatzt" zu sein? Wann der sichtbare Systemwechsel 
kommt, ist schwer vorherzusagen, es kann tatsächlich noch ein-zwei Jahre so weiter gehen, 
nur das was wir sehen, ist der seit Monaten auf Hochtouren laufende Systemwechsel bzw. 
seit Trump ausgewählt wurde das alte System zu beenden und ein neues zu starten.  

 
Ich könnte sicher noch etwas weitermachen, wenn die Finanzierung gesichert wird. Viel eigenes Geld 
will ich nicht reinstecken. Mehrere Jahre kann man den Systemwechsel sicher nicht mehr 
rausschieben. Nicht nur auf den Finanzmärkten brodelt es (etwa am US-Repo-Markt). Auch die 
Realwirtschaft ist jetzt im Zusammenbruch. 
 

Wie ich hier einmal vor vielleicht 1,5 Jahren schrieb, hat sich mit der Wahl von Trump das 
Systemwechseldrehbuch offensichtlich geändert. Auf der ganzen Welt wird die Kabale 
ausgetrocknet, von unten angefangen wird sich bis an die Spitzen durchgearbeitet. In 
Deutschland passiert schon eine ganze Menge, auch das habe ich vor ein paar Tagen 
geschrieben.  
 
Seit Monaten gibt es Razzien gegen Pädophile, über 200 Fälle sind es schon nur in 
Deutschland und geht täglich weiter, dazu Razzien bei Clans, bei Wirtschaftkriminellen und 
jüngst gegen die italienische Mafia, die sich, wie alle kriminellen Vereinigungen in D relativ 
ungehindert ausbreiten, einnisten und alles rausstehlen konnten, Freimaurer sind sicher auch 
dabei. Es ist noch viel zu tun, wenn man alle kriminellen Elemente des Systems entfernen 
muss, das dauert natürlich und deswegen ist aus meiner Sicht eine zeitliche Vorhersage kaum 
möglich, wann man an den Spitzen angekommen ist, aber sie "fressen" sich nach oben stetig 
durch!  

 
Es scheint wirklich so zu sein, dass sich das Systemwechsel-Drehbuch mit Trumps Amtsantritt und 
auch danach geändert hat. Diese Razzien gibt es immer wieder, es wäre gut möglich, dass dabei ein 
Zahn zugelegt wurde. Die hochrangigen Pädophilen wird man sich wohl erst mit Beginn des 
Systemwechsels holen, genau wie die anderen Hochverräter auch. 
 

Was mich besonders bewegt ist aber die Frage, ob das  bisherige Szenario über einen 
Systemwechsel durch einen 3. Weltkrieg gegen den Islam überhaupt noch verfolgt wird? 
Warum macht man sich jetzt seit Trump, weltweit die Mühe alle Kriege zu beenden, alle 
kriminellen Elemente, siehe oben, zu verhaften oder auf andere Weise zu entfernen. Kann die 
Kabale diesen Krieg noch starten, hat sie die Macht und die Möglichkeiten überhaupt noch 
dazu? GITMO ist bereit und sicher weitere Gefängnisse für alle Systemübeltäter. Im 
Verborgenen passieren viele Dinge, es ist schon ein 3. Weltkrieg im Gange, aber ohne 
Waffen.  

 
Ob wirklich noch ein koordinierter Angriff des Islams auf uns kommt, wissen wir nicht. Nach dem 
Crash werden Moslems und Neger ohnehin aus Hunger über uns herfallen. Die russische Armee, die 
US-Army und die eigenen Armeen werden den Islam aus Europa restlos entfernen. Siehe das Update 
1. Teilweise sind sie schon unter uns, teilweise werden sie aus dem Osten einrollen. Ich habe kürzlich 
Infos zu deren Bewegungen bekommen. Das darf ich nicht publizieren. Ja, es läuft vieles im 
Verborgenen, das wir nicht sehen sollen. 
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Das das Endziel ist das System zu beenden und neu zu starten, steht sicher ausser Frage, ich 
habe nur keine Ahnung, was nun genau noch geplant ist, nach den vielen falschen Alarmen, 
Prognosen und Szenarien. Ich weiß nicht ob das noch jemand kann, aber es ist eben bisher 
alles anders verlaufen, was aber nicht schlecht ist, denn das Endziel dieses System 
abzubrechen bleibt trotzdem bestehen. Inwieweit religiöse Gruppen ihre Prophetie noch erfüllt 
bekommen, lässt sich nun auch nicht mehr mit voller Gewissheit sagen. Die neuen Mächte 
(Trump, Putin, Xi) könnten etwas dagegen haben, ihre Macht steigt täglich weiter und ihre 
Verbündeten werden immer mehr, nachdem diese ebenfalls von der Kabale befreit wurden. 
Kein Krieg mit Nordkorea, Syrien, Iran, Afghanistan, SA, Lybien, Irak, usw., die Strategie 
scheint erfolgreich zu verlaufen. 

 
Die heutigen Chefs der wichtigsten Mächte sind teilweise in den Systemwechsel eingeweiht, anders 
geht es nicht. 
 

Alles ist sehr Spannungsgeladen, jeder will, dass es endlich ins Finale geht oder wenigstens, 
dass sich die Machtverhältnisse so verschieben, dass statt sinnlose Kriege, Ausbeutung und 
Umvolkung ein weltweiter Frieden das eherne Ziel ist und kurz vor dem Finale mit 
Massenverhaftungen der Systemlinge einhergeht? Ich weiß es nicht, so wie vermutlich kaum 
jemand hier weiß, was die Zukunft bringen wird. Das es so nicht mehr weitergehen kann, 
zeigen die vielen Ungleichgewichte auf dieser Welt, die gilt es wieder in die rechte Bahn zu 
bekommen. Es wird aber ganz sicher darauf geachtet, dass an dem bisherigen Ablauf nichts 
geändert wird, alles läuft nach Plan und wie Q immer so schön schreibt, solle man diesem 
vertrauen.  

 
Soweit ich weiss, ist derzeit alles für den Systemwechsel bereit. Man wartet auf das finale Go, das 
jederzeit kommen sollte. Eine weitere Verschiebung ist nicht auszuschliessen, aber eher weniger 
wahrscheinlich. Man wird uns sicher die richtigen Sündenböcke präsentieren. Ich weiss viel zum 
Systemwechsel, aber die Details kenne ich nicht. 
 

Möge dieser gut durchdachte Plan dazu führen, dass die Menschheit jedes Landes wieder zur 
Ruhe kommt und die Sklaverei etc. beendet wird, der Kopf der Kabale muss aber noch 
"abgeschlagen" werden und darauf müssen wir (Leider) noch weiter warten, am Ende wird 
Trump sehr wahrscheinlich den Zentralbanken den Todesstoß versetzen in der er ihre falsche 
Geldpolitik abbrechen und den Goldstandard ausrufen wird. Ob das alles so oder so ähnlich 
kommt weiß ich nicht.  

 
Ja, das derzeitige System ist ein oppressives, linkes Versklavungssystem, das komplett weg kommt. 
 

Ob es mit oder ohne hartgeld.com noch passiert auch nicht. WE hat längst seine Aufgabe 
getan und möglichst viele aufgeweckt und andere aufgeschreckt. Falls Sie aufhören und wir 
sie an anderer Stelle nicht mehr wieder sehen, wünsche ich Ihnen alles Gute und mit ihren 
Lieben einen angenehmen Ruhestand in friedlichen kaiserlichen Zeiten. 

 
Ich würde schon noch etwas weitermachen, wenn man unsere Finanzierung sicherstellt. Schliesslich 
sind ein Redakteur und das recht teure Webhosting zu bezahlen. Aber wahrscheinlich ist es ohnehin 
schon egal, weil man bald nicht mehr überweisen kann. Ich habe auch noch den Eichelburg.com-Blog. 
Dieser wird auf jeden Fall weiterbestehen, da er nicht viel kostet. Das wirklich Teure bei Hartgeld.com 
sind neben den Personalkosten das Webhosting und dabei wieder der Internet-Traffic, da wir sehr viel 
Reichweite haben. Falls man diese Reichweite weiter haben will, muss man etwas tun. 
 
Ich denke, ich habe meine Aufgabe erfüllt und die Leser optimal auf das Kommende vorbereitet. Es 
wird sicher eine neue Aufgabe für mich geben. Diese könnte sogar für kürzere Zeit im neuen 
Innenministerium sein. Etwa bei der Abrechnung mit den heutigen Hochverrätern. 
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Warum man nicht bis Ende 2020 warten kann: 
Vor 2 Tagen bekam ich etwas total Arrogantes von der „kaiserlichen Quelle“. Darin wurde etwa 
manchen kaiserlichen Ministern, die ich in diesem Artikel nenne, jegliche Eignung abgesprochen. 
Wenn man sich aber ansieht, wie diese Personen in der Öffentlichkeit bekannt gemacht werden und 
populär gemacht werden, dann sagt das etwas Anderes. Es war auch wieder ein Zeitangabe drinnen: 
nicht vor Ende 2020. 
 
Ich habe mich damit bei meinen Quellen etwas „umgehört“. Diese sagen, dass es offenbar eine 
Fraktion bei den „Kaisertreuen“ gibt, die den Systemwechsel mit Hilfe einer „Bürgerbewegung“ 
möglichst legal machen wollen. Das soll nicht vor Ende 2020 möglich sein. Aber da liegt schon alles in 
Schutt und Asche, wegen Zusammenbruch von selbst. 
 
Von einer meiner Quellen in Deutschland kommt dazu das: 

Laut diesen Angaben erwartet Dr. Krall den Beginn des finanziellen Zusammenbruch etwa im 
vierten Quartal 2020. Ja, aber Beginn des finanziellen Zusammenbruchs gab es nun schon im 
dritten Quartal 2019 und im vierten Quartal 2019 wurde er sichtbar. Und der Zeitplan der in 
diesem Video aufgezeigt wurde sollte dann bis in das Jahr 2021 gehen. Da der 
Zusammenbruch aber 2019 schon kam, kann man davon ausgehen, das es sich höchstens 
bis in das Jahr 2020 hineinzieht. 
 
Ende 2020 bis 2021, wie soll das jetzt gehen ??? Wie will man so lange noch alles halten ??? 
Januar, Februar 2020 ???, dann ist ENDE IM GELÄNDE. 

 
Dr. Krall muss bei seinen zeitlichen Angaben sehr vorsichtig sein, dass ein Crash kommt, darf er 
natürlich schon sagen. Vermutlich muss er bewusst täuschen, wie Hr. Kurz bei seinen 
Koalitionsverhandlungen mit den Grünen, die zu keinem Ergebnis führen werden. Den finanziellen 
Zusammenbruch gab es noch nicht, aber es brodelt dort heftig. Aber es gibt gerade den 
Zusammenbruch der Realwirtschaft, besonders in Deutschland. Bis Februar 2020 kann man den 
Systemwechsel vielleicht noch rausschieben, aber sicher nicht viel länger. Dann bricht alles von selbst 
zusammen, will man das wirklich? 
 
Wir haben bereits vor Wochen darüber berichtet, dass Angestellte von deutschen Sparkassen ihren 
Kunden bereits sagen, dass der Crash kommt und sie nichts retten können. Das dürfte sich 
herumsprechen, die Kunden bringen kaum mehr Geld zu den Banken oder ziehen es von dort ab. 
Inzwischen sucht man andere Anlageobjekte, wie dieser Artikel in der Münchner Abendzeitung zeigt: 
„Luxus-Uhren überall ausverkauft: Rolex-Krise in München!“: 

Doch: Was steckt hinter dem Rolex-Wahnsinn? Eine Mitarbeiterin von Juwelier Hilscher zur 
AZ: "Die Menschen vertrauen offenbar der Bank nicht mehr – wegen der Negativzinsen und 
investieren lieber in Luxusuhren. Bei Rolex ist die Wertsteigerung enorm." 

 
Die Kunden fürchten offenbar ihre Bankguthaben zu verlieren. Rolex-Uhren mögen zwar derzeit eine 
massive Wertsteigerung erleben, aber nach dem Crash wird man sie für Silber-Peanuts kaufen 
können. Es dürfen Preis-Prognosen zugeschickt werden. 
 
Es wurde mir von meinen Quellen empfohlen, zuzusperren und nach Osteuropa zu verschwinden. 
Denn dem untergehenden System ist in dessen Panik vor dem eigenem Untergang alles zuzutrauen. 
Ausser die „Kaiserlichen“ tun etwas für mich und zwar schnell und sichtbar. Ich kann auch früher 
zusperren. Ich will nicht arrogant belogen werden. 
 
PS: man kann die weit bekannte Domain hartgeld.com natürlich auch aufkaufen. Allerdings nicht mit 
den derzeitigen Inhalten. Diese sind für die Historiker im neuen System. 
 
 
 
  

https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.hysterische-szenen-luxus-uhren-ueberall-ausverkauft-rolex-krise-in-muenchen.0dd48c82-69d1-447d-ab76-f991e025390a.html
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